© Média 1000, 2020

ISBN : 9782744827990

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

J’ai souvent eu un mal de chien à obtenir des bons textes SM. Vous me croirez ou pas, mais la thématique du panpan cucul ne se laisse pas apprivoiser par n’importe qui. J’ai mis deux de mes meilleurs pornographes là-dessus, vu que les fournisseurs habituels avaient tendance à se répéter, et croyez-moi, ils ne sont pas à la fête. Loin de là, vous les verriez la queue basse m’apporter leurs devoirs, deux ou trois maigres chapitres constipés, eux qui, lorsqu’il s’agit de « cul vicieux », seraient plutôt affligés de diarrhée verbeuse…

Et moi de beugler  : « Des fessées, bordel de merde, des fessées, vous savez ce que c’est ? Du martinet, du fouet, de la cravache ! Faut que ça gigote, faut que ça hurle, faut que ça chiale ! Je-veux-des-fesses-cramoisies, pas seulement des clitos érigés ou des vagins qui bavent ! »

A première vue, ça paraît simple, voire simplet, vlan, on déculotte la dame, revlan, on la fait basculer sur ses genoux, on la trousse pour bien exhiber ce qu’elle est censée cacher, et en avant la zizique, paf, paf, paf, fesse que je te fesse pendant qu’elle crie et mouille tant et plus en écartant les cuisses pour bien montrer ses parties intimes au lecteur. Sans parler du rôle de remplissage que jouent les onomatopées.

« Ssssswwwwwshhhhh ! », sifflent les lanières du martinet.

« Pif ! Paf ! » claquent les cravaches et les raquettes.

« Aailieeee… Ouilllllle… Houlala, houlala… Rhhaaa !!! », crient les perverses adolescentes et les mégères qu’on apprivoise.

« Ooops ! », gloussent-elles quand on leur fourre le manche du martinet où vous pensez.

L’anglais se prête davantage à ces musiquettes, ce n’est pas un hasard si l’on parle d’éducation « anglaise ». Ouvrez n’importe quel bouquin de cul victorien et tout de suite vous êtes dans l’ambiance  :

« Whack ! Whack ! »  : on croit entendre la baleine de corset cingler la chair tendre.

«  Schlakhhh ! » fait le paddle en aplatissant la cellulite de lady Trumuche. (comment traduire ça en français ?)

« Schplokkk, Schpakkk ! » (N’en jetez plus !)

« Glup ! Gosh ! »

Et les supplications, alors ? Les supplications, c’est la cerise sur le gâteau ! Avouez que  :

« Mummy ! Daddy ! Dadililiyyyy ! » ça vous a une autre gueule que les fades « Pitié, Maître, j’vous en supplie, je l’ferai plus ! ».

Mais bon, on n’est pas dans un château écossais, on est en France, mais même dans cette douce France on doit pouvoir tirer tout son suc de ces vieilles recettes. Et obtenir quelques paragraphes raffinés. Au lieu de se goinfrer de fessées battoirs de lavandières, il s’agit de disposer la dame, de la préparer, et de viser soigneusement l’endroit le plus sensible (ce que les connaisseurs appellent la « souris d’agneau »), si j’en crois ces spécialistes de la boucherie féminine il s’agit de ce pli douillet qui sépare le haut de la cuisse du bas de la fesse. On doit le cingler, avec une tige métallique de préférence (flexible et alourdie d’une extrémité plombée), d’un coup sec et précis !

Hurlement de stupeur indignée de la dame, vous voyez à l’œil nu son troufignon se crisper en cœur d’artichaut, avant de se dilater dans une infâme extase en laissant fuser un pet muet.

Et le vagin, alors  : vous le verriez bâiller ! Et rejeter des flots de glaires…

Cependant les jambes de la jeune personne battent l’air comme des ailes de moulin à vent, et son cri atteint ce paroxysme dans l’aigu qui fait se fêler les verres de cristal.

A la bonne heure, voilà ce que j’appelle un roman SM. Vous me recopierez ce paragraphe cent fois ! Et n’oubliez pas les corsets spéciaux qui étranglent la taille et font ressortir les « rondeurs joufflues » de « la croupe ». Et la cire liquide d’une bougie qu’on fait couler goutte à goutte dans la vallée fessière en se rapprochant progressivement du cratère des passions, tandis que la demoiselle, suffocant d’angoisse, vous supplie à voix basse  : « Non, non, pas ici, pas ici, pas iciiiiiiiiii ! Rhhha ! Llllovely ! »

Ah, les plaisirs du cul, qui dira jamais le mal que nous donnent nos vilains petits livres pour les partager avec nos lecteurs.

(Pas nos lectrices  : elles sont punies. Pendant que Monsieur lit, elles attendent la fessée du soir à croupetons sur le lit conjugal.

— Tu vas encore fesser maman, papa ? Je t’assure, ce n’est pas de sa faute si le rôti était trop cuit, c’est grand-mère qui a téléphoné qu’elle avait mis grand-père au cachot, et maman essayait de l’attendrir, mais tu connais cette garce de grand-mère ! En tout cas, je t’en prie, ne la fesse pas trop tard, quand elle crie trop fort, ça me donne des cauchemars ! Et si tu me permets, papa, tu ne devrais pas acheter ces vilains livres à la gare !

Et maintenant, amusez-vous bien avec la docile stagiaire dont Christian Defort a réécrit la confession (elle n’est pas très douée en syntaxe, que voulez-vous, quant à son orthographe, alors… mais pour ce qui est de la « chose », pardon ! Elle connaît bien son affaire).

A bientôt, coquins lecteurs, et vous, délicieuses coquines, à très bientôt.

E.

1

Je m’appelle Véronique. J’approche de la trentaine, et depuis plusieurs années je dirige dans une grande ville du Nord la succursale d’une importante compagnie de voyages organisés. Professionnellement, je ne peux donc que me féliciter de ma situation. Pourtant, au départ, rien ne me destinait à être la responsable d’une affaire qui marche bien. Au fond, j’ai eu de la chance, même si je lui ai donné un sérieux coup de pouce.

Je n’étais alors qu’une jeune fille, juste titulaire d’un BTS de secrétariat trilingue, quand j’ai été engagée par l’agence lilloise de l’entreprise. Le contrat n’était prévu que pour un an, éventuellement renouvelable, mais cela m’obligeait à faire un stage d’un mois au siège de la compagnie à Levallois-Perret. En dehors de quelques visites touristiques, je n’avais jamais mis les pieds en région parisienne, qui plus est pour voler de mes propres ailes. Même si ce n’était que pour une courte période, je ne me sentais pas rassurée.

Je l’ai été encore moins en faisant la connaissance de Charles T., le responsable du service chargé de la formation et des relations avec les succursales. Dès notre première rencontre, il m’a impressionnée. Il avait la quarantaine et possédait la carrure d’un pilier de rugby, ce qu’il avait été puisqu’il était originaire du Sud-Ouest, et l’on voyait tout de suite qu’il n’était pas commode. D’entrée il m’a prévenue que mon stage ne serait pas seulement l’occasion de me former, et qu’il risquait de se prolonger.

— Vu leur niveau d’activité à Lille, à mon avis ils n’ont pas besoin de personnel supplémentaire mais vous tombez à pic, ma secrétaire vient de partir en congé maternité. Vous allez la remplacer, ça m’évitera d’embaucher une intérimaire. Une objection mademoiselle ?

Après avoir avalé ma salive, j’ai répondu non. Je trouvais que mon stage ne démarrait pas sous les meilleurs auspices.

Pourtant les choses ne se sont pas mal passées la première semaine. J’avais trop à faire pour réfléchir. Charles lui-même était très occupé, ce qui m’évitait de l’avoir tout le temps sur le dos. Cela ne l’a pas empêché de pousser une ou deux fois un coup de gueule mais, somme toute, je n’avais pas à me plaindre.

Cependant, le lundi suivant, en retournant au travail, je n’étais pas tranquille. On m’avait prévenue qu’en début de semaine Charles était très difficile à vivre. A ma grande surprise, quand il est arrivé, il m’a parlé avec cordialité, et même avec une certaine jovialité, s’enquérant si j’allais bien, si j’avais passé un bon week-end, etc. Ensuite, il m’a félicitée pour le rapport que j’avais tapé à la fin de la semaine précédente. Quelquefois, il faisait un tour au bureau le samedi matin et il l’avait lu.

— C’est un travail remarquable. Oh, bien sûr, il y a un léger détail qui ne va pas, mais c’est très facile à arranger. Je vais vous montrer.

Il a tapé sur le clavier de mon ordinateur pour faire apparaître le fichier sur l’écran et il est allé à la dernière page. Quand j’ai vu ce qu’il y avait à la fin, j’ai eu la honte de ma vie. Le vendredi soir, en terminant le rapport, j’étais fatiguée et énervée. De plus, je me croyais seule puisque Charles était déjà parti. Alors je m’étais laissée aller  : j’avais ajouté quelques lignes où je décrivais certains de mes fantasmes. Je croyais pourtant les avoir effacées avant d’enregistrer le fichier. Apparemment, j’avais commis une erreur de manipulation. Charles, n’étant pas un imbécile, avait tout de suite compris de quoi il retournait. Très paternel, il m’a caressé l’épaule.

— Remets-toi, ce n’est pas un drame. D’ailleurs, ça restera entre nous.

Il avait beau dire, j’avais de quoi me sentir au supplice en lisant des phrases telles que  : « Je ne supporte plus les garçons de mon âge. Ils ne connaissent rien au sexe. Ce qu’il me faudrait c’est un vrai Maître, comme j’en rêve depuis longtemps ; un vieux cochon qui m’obligerait à faire plein de choses sales, comme montrer mon cul, ou me promener nue à quatre pattes, ou faire mes besoins devant lui. » Les doigts tremblants, j’ai effacé le passage. Après avoir enregistré le fichier, je l’ai fermé, avant de l’ouvrir de nouveau pour vérifier que, cette fois, il ne subsistait plus rien de ce paragraphe compromettant.

Assis d’une fesse sur un coin de mon bureau, Charles me fixait d’un air pensif. Je ne lisais aucune trace de moquerie sur son visage mais son silence prolongé me mettait sur des charbons ardents. Je ne voyais pas pourquoi il restait là à me contempler sans ouvrir la bouche. Après tout, il avait raison  : ces quelques lignes me couvraient de ridicule, mais, au fond, ce n’était qu’un détail sans importance. Qu’attendait-il ? Sans avertissement, il a demandé  :

— Quand tu dis que tu rêves d’avoir un vrai Maître qui t’obligerait à faire des choses sales, tu le penses sérieusement ou tu te l’imagines juste pour t’exciter ?

Sa question me prenait de court, et pas seulement à cause de la gêne. Depuis des années mijotaient dans ma tête des scénarios aussi obscènes qu’humiliants où je tenais le rôle de la victime, mais je n’étais jamais passée à la pratique. En avais-je réellement envie ? Je ne le savais pas. Une partie de moi-même le souhaitait, l’autre non. De forces égales, elles prenaient tout à tour provisoirement l’avantage.

Charles n’avait pas bougé et se taisait de nouveau. Je ne m’y suis pas trompée  : il me laissait le temps de réfléchir, mais il attendait une réponse. Au bout d’un instant, j’ai dit que j’étais incapable de décider. Il n’a pas paru surpris.

— Toutes les filles font comme toi au début. J’ai une certaine expérience des jeux de domination.

Ça ne me surprenait guère mais la suite, je l’ai devinée avant même qu’il ajoute  :

— Je suis sûr que tu as une attirance pour la soumission. Je l’ai su dès que je t’ai vue. Je flaire ces choses-là. Ce qu’il te faudrait c’est vivre une expérience, alors tu saurais à quoi t’en tenir. Tu veux essayer avec moi ? Je peux t’apporter ce que tu souhaites au fond de toi.

Mon embarras s’est encore accru. Comment trancher ici même, et à l’instant, entre mes envies contradictoires ? Charles m’a tirée d’affaire en disant d’attendre avant de répondre. Ensuite, revenant au vouvoiement, il m’a demandé de lui préparer un tableau comparatif des résultats des succursales au cours du dernier mois, et il est passé dans son bureau. Je n’avais jamais éprouvé un tel soulagement en me mettant au travail.

2

Le reste de la journée, Charles s’est comporté comme la semaine précédente. J’aurais pu croire qu’il ne s’était rien passé le matin mais, bien sûr, ce n’était qu’une impression. Il n’avait certainement pas oublié notre conversation, et moi non plus. Le soir nous nous sommes quittés sur un bonsoir poli qui n’a certainement pas éveillé la curiosité des autres employés qui partaient eux aussi.

Pour ses stagiaires, la compagnie louait des appartements aux alentours de Paris. J’avais hérité d’une chambre à deux pas de la porte de Clichy, dans un trois pièces que je partageais avec Solange, une fille de Belfort. Agée de quelques années de plus que moi, elle était dans la comptabilité. Seules et venues de province toutes les deux, nous avions sympathisé. La chef de service qui dirigeait son stage n’était pas plus tendre que Charles et ce soir-là, elle n’avait pas le moral. Comme si cela ne suffisait pas, Pierre, son petit ami, un sous-officier mécanicien dans l’armée de terre, était jaloux comme un tigre. Il lui téléphonait trois fois par jour. Après le dîner, nous avons essayé de regarder la télévision mais il n’y avait que des programmes insipides. Dégoûtées, nous sommes allées au lit.

Je me suis couchée, et j’ai éteint la lumière mais, très vite, j’ai compris que je ne m’endormirais pas. La conversation du matin avec Charles me trottait dans la tête. Avait-il raison en prétendant que j’avais en moi une attirance pour la soumission ? Certes, j’étais assez facile de caractère mais était-ce une raison ? Et d’abord d’où me venaient mes fantasmes ? Grâce à une copine dont le père était amateur de littérature érotique, j’étais encore adolescente quand j’avais lu Histoire d’O et quelques autres livres de la même veine, à la sauvette, évidemment ; mes parents n’appréciaient pas ce genre d’ouvrages. Cependant, si je me souvenais bien, les drôles de scénarios que je cultivais dans ma tête, l’idée de la fille à quatre pattes en particulier, remontaient plus loin encore. J’étais incapable d’en préciser l’origine. Pourtant, c’était grâce à eux que j’avais découvert la masturbation.

Une vague chaude naissait dans mon ventre. Plonger dans mes souvenirs stimulait mon imagination et il m’en fallait moins que ça pour que l’excitation suive. Ça ne me dérangeait pas, au contraire. Plus d’une fois, j’étais venue à bout d’une insomnie tenace en me faisant jouir avec mes doigts. J’ai repoussé les draps et roulé ma courte chemise de nuit sous les aisselles. La recherche du plaisir solitaire obéissait chez moi à un rituel précis. D’abord j’empoignais ma poitrine. Du pouce, je massais mes mamelons pendant que les autres doigts pétrissaient les mamelles. Elles n’étaient pas énormes mais elles étaient fermes et il y en avait assez pour remplir la main d’un homme. Je les ai malaxées jusqu’à ce que les bouts soient durs à me faire mal. Ensuite, j’ai fait une halte pour tâter mes abdominaux. Je n’étais pas un grand gabarit mais la pratique intensive de la natation et du volley m’avait dotée de muscles aussi solides qu’harmonieux, ce qui m’avait valu le surnom de « Brin d’acier ».

Après m’être livrée à tous ces préliminaires, je pouvais passer à mon sexe. Les blondes sont réputées pour ne pas être très poilues du bas-ventre, et c’était le cas pour moi. En revanche, j’avais des lèvres intimes épaisses, et surtout très sensibles  : presque autant que mon clitoris qui, pourtant, était d’une taille supérieure à la normale d’après ce que m’avait dit une gynécologue. Je les ai touchées et, avec un petit bruit humide, elles se sont séparées. Tout doucement, du bout des doigts, j’ai essuyé la mouille qui les couvrait. En fait, c’était surtout un prétexte pour les caresser. En effet, elles se recouvraient tout de suite d’écume. Mon plaisir grandissait. Je remuais des hanches, faisant grincer le lit. Ça n’empêchait pas mon esprit de travailler. L’image de Charles m’obsédait. Il devait être presque aussi vieux que mon père, mais ce dernier n’avait pas la même prestance. Pourtant, papa, qui, était chef d’atelier dans une imprimerie, ne manquait pas d’autorité lui non plus. Quant à ma mère, caissière principale dans une grande surface, elle avait elle aussi l’habitude de commander. Au fond, j’avais toujours filé doux devant mes parents. Pourtant, je ne pouvais pas prétendre qu’ils m’avaient mené la vie dure.

J’ai accru le rythme de mes caresses sur les bords de ma fente et j’ai gigoté de plus belle. La conclusion approchait  : j’ai pincé mon clitoris. Quand cela ne suffisait pas, j’enfonçais mes doigts dans mon vagin mais cette fois, je n’en ai pas eu besoin ; l’orgasme m’a coupé le souffle.

3

Je m’étais endormie, mais ça n’a sans doute pas duré longtemps. Une longue plainte modulée m’a réveillée en sursaut. Hébétée, il m’a fallu quelques secondes avant de réaliser qu’elle provenait de derrière la cloison contre laquelle s’appuyait la tête de mon lit. L’immeuble était récent et, comme bien souvent, les murs trop minces entre les appartements n’isolaient guère. Je m’en étais déjà aperçue. Cependant, c’était la première fois que j’avais droit aux échos d’un couple en train de faire l’amour. Impossible de s’y tromper  : les gémissements trahissaient le plaisir, pas la souffrance. D’ailleurs, ils étaient ponctués de grincements révélateurs. Une crainte m’a traversée. Est-ce que les voisins avaient entendu le bruit que je faisais en me masturbant. Etait-ce ça qui les avait poussés à se livrer à leurs ébats ? D’un côté, je trouvais ça rassurant. Au moins, ils n’étaient pas coincés.

Une voix de femme s’est exclamée  :

— Oh oui, bourre-moi à fond la chatte, cochon !

L’homme a répliqué par des obscénités avant d’ajouter  :

— Petite salope, je vais t’embrocher avec ma queue jusqu’à ce qu’elle te ressorte par la bouche.

Dans ce genre de situation, on dit vraiment n’importe quoi mais ils avaient réussi à m’exciter de nouveau. Ce n’était pas comme ça que j’allais me rendormir. Il fallait espérer qu’ils ne traîneraient pas avant de conclure.

J’ai vite compris qu’au contraire ça risquait de durer un bon moment. Les voisins étaient sans doute jeunes, en pleine forme, et ils n’avaient peut-être pas baisé depuis un bout de temps. Agacée, j’ai sauté à bas du lit.

J’ai quitté la chambre avec l’idée de me réfugier dans la salle de séjour. Elle se trouvait à l’autre bout de l’appartement. Les ébats des deux tourtereaux en chaleur s’y entendraient moins. A peine y étais-je entrée que Solange est arrivée. Son moral m’avait tout l’air d’être encore plus bas qu’au début de la soirée. Elle a pesté contre les voisins.

— Je ne sais pas ce qu’ils font dans la journée, mais moi j’aimerais bien dormir pour être en forme demain.

Nous nous sommes assises sur le canapé où il y avait tout juste la place pour nous deux. J’ai remarqué qu’elle dégageait un parfum entêtant que je n’avais pas encore senti sur elle. Je lui en ai fait la remarque. Elle m’a expliqué que c’était un cadeau de son copain.

— Il paraît que ça vient d’Egypte. Je n’avais pas encore osé l’essayer, mais ce soir je n’ai pas pu y tenir. Il est plutôt fort, hein ?

C’était le moins qu’on pouvait dire mais il n’était pas désagréable. Simplement, comme il était très épicé, il fallait l’employer pour les occasions où on voulait mettre en valeur sa sensualité. Ce n’était pas le genre de senteur à utiliser pour une soirée mondaine, ou une fête de famille. D’ailleurs, Solange a précisé qu’il était réservé aux amoureux ; ce qui l’a ramenée à nos voisins. Apparemment, ils n’avaient pas encore terminé. Elle a soupiré  :

— Après tout, ils ont raison de s’envoyer en l’air. La vie est si courte.

Elle m’a jeté un regard en biais. Alors que j’étais nue, elle portait une chemise de nuit, mais si fine et si courte que ça ne faisait guère de différence. Je l’avais déjà vue en petite tenue. Nous n’étions pas bégueules et ça faisait plus d’une semaine que nous partagions l’appartement. Pourtant, ce soir je l’ai considérée sous un autre jour. Etait-ce mon propre trouble, ou l’effet du parfum, justement, mais elle émettait une aura de sensualité que je n’avais pas encore remarquée. Elle était plus grande que moi, et surtout plus potelée. Ses seins, presque deux fois plus gros que les miens, avaient de longues pointes bistre qui s’accordaient bien avec ses cheveux noirs et frisés. Si je n’avais pas su qu’elle venait de l’est de la France, je l’aurais crue originaire du Sud. Elle a eu un petit rire.

— On dirait que c’est fini, cette fois.

C’était vrai ; on n’entendait plus les voisins, mais la tension que je sentais autour de nous ne diminuait pas. Solange a remué et sa cuisse a frôlé la mienne. C’était sans doute involontaire ; le canapé était si étroit. Elle a poussé un soupir qui a soulevé sa lourde poitrine. Elle ne semblait pas se rendre compte qu’un de ses mamelons pointait dans l’encolure de sa chemise de nuit.

— Ils t’ont réveillée ces deux vicieux ?

J’ai acquiescé. Elle a dit qu’elle-même ne dormait pas. Elle pensait à son copain sous-officier. Comme il était parti en mission avec son unité, ils ne s’étaient pas vus depuis un bon moment et ils avaient rattrapé le temps perdu en faisant l’amour presque tout le week-end. Ils avaient un appartement à eux à Belfort, mais comme elle me l’a avoué avec gêne, plus elle baisait, plus elle en avait envie, et Pierre lui manquait déjà.

— Alors quand j’ai entendu les deux autres s’envoyer en l’air, ça m’a mis les nerfs en boule.

Je la comprenais, j’avais ressenti la même chose, mais, après un nouveau regard en coin, elle m’a demandé si moi aussi j’avais un copain. J’ai répondu honnêtement  : j’étais plutôt du genre à butiner d’un garçon à l’autre. En revanche je n’ai pas précisé pourquoi. Comme je l’avais indiqué dans les confidences que Charles avait malencontreusement eues sous les yeux, aucun de mes petits amis ne m’avait réellement satisfaite. Je les trouvais à la fois prétentieux, maladroits et timorés question sexe. Ils promettaient beaucoup mais quand ils passaient aux choses sérieuses, j’étais déçue.

Solange avait baissé les yeux. J’ai réalisé ce qui retenait son attention. Les traces de mouille avaient séché sur mes doigts et mes cuisses, autant de signes que je m’étais donné du plaisir, donc que j’étais en manque de sexe, moi aussi. Elle s’est serrée davantage contre moi et m’a demandé si j’avais déjà fait l’amour avec une fille. J’ai failli éclater de rire tant sa question était prévisible. Je l’attendais même depuis un moment mais, là aussi, j’ai répondu avec honnêteté ; ça m’était arrivé, à deux reprises.

— Et tu as aimé ?

J’ai fait la moue. J’avais trouvé l’expérience agréable, mais pas au point de me faire oublier les garçons. Je l’ai dit à Solange mais je n’ai pas été sûre qu’elle ait saisi ma réponse. Le regard lointain, les joues cramoisies, elle semblait perdue dans un rêve. Elle a plongé ses mains dans le col de sa chemise de nuit pour sortir ses seins.

— Caresse mes nichons ! J’adore ça !

La petite garce m’avait tout l’air d’une vraie nympho à ses heures, mais elle finissait par m’exciter sérieusement. J’ai touché sa poitrine. Elle s’est agrippée à mes mains, pour m’obliger à les plaquer sur ses seins. D’une voix hystérique, elle a crié  :

— Pince mes tétines ! Fais-moi très mal !

Je la découvrais sous un jour inattendu mais puisque ça lui plaisait de souffrir pourquoi pas ? J’étais une ancienne scoute et j’étais toujours prête à rendre service.

J’ai tiré sans ménagement les mamelons de Solange qui a poussé une plainte stridente. J’en ai eu froid dans le dos, mais elle a balbutié  :

— Encore… plus fort !

Décidément, elle me surprenait de plus en plus, mais puisqu’elle insistait… J’ai tordu ses bouts de sein en tous sens comme pour les arracher ; je les ai écrasés entre le pouce et l’index. Je me prenais au jeu et je devenais féroce mais plus je la maltraitais, plus ça semblait plaire à Solange. Elle a voulu dégager ses épaules de sa chemise de nuit, et elle s’y est prise avec tant de violence que le vêtement s’est déchiré de haut en bas. Elle a jeté les lambeaux et m’a repoussée pour se lever. Malgré mes deux expériences de gouine, je n’éprouvais aucune attirance particulière pour les filles mais quand je l’ai vue nue debout devant moi, j’ai eu un choc. Son corps potelé, bronzé de la tête aux pieds, semblait rayonner de sensualité. Son bas-ventre était encore plus fascinant que ses seins. Ce n’était pas une toison qu’elle avait, mais un vrai fourré de poils aussi noirs et bouclés que ses cheveux. Ils s’étendaient aux creux des aines et remontaient au nombril. Que ce soit en colonie de vacances ou dans les vestiaires des clubs de sport, je ne me souvenais pas d’avoir aperçu une chatte aussi fournie. Toutes chairs déployées, rouge, suintant, flanqué de deux énormes bourrelets, le sexe n’en paraissait que plus bestial. J’avais l’impression de me trouver face à la gueule d’un animal édenté mais affamé.

Solange m’a saisie par le cou pour m’obliger à me lever moi aussi.

— Viens vite, sinon je vais devenir folle !

Nous avons roulé sur la moquette comme deux chattes en furie. Ou Solange était vraiment très forte, ou l’excitation la dotait d’une énergie colossale ; je me suis retrouvée coincée tête-bêche sous elle. Heureusement, il ne s’agissait pas de ma première expérience, sinon j’aurais été bien embarrassée. A la différence de la fille qui m’avait initiée aux jeux entre gouines, Solange n’était pas en état de m’expliquer la marche à suivre. D’un mouvement convulsif, elle a plaqué son entrejambe sur ma figure. Sa mouille avait un goût fort mais enivrant. J’ai plongé ma langue dans sa fente. Ce n’était pas un exploit, celle-ci était ouverte comme une porte cochère. J’aurais même pu pénétrer son vagin tant il était béant.

J’ai arrondi mes lèvres en cul de poule pour aspirer son clitoris. Elle a poussé un cri, que j’ai étouffé en refermant mes cuisses sur sa tête. Je connaissais la musique ; je ne voulais pas que, préoccupée de son seul plaisir, elle oublie le mien. Elle savait y faire, elle aussi, et, bien qu’excitée, elle n’avait pas tout à fait perdu le nord. Elle m’a léchée avec habileté, alternant les coups de langue sur mon bouton et les bords de mon vagin. Il ne nous a guère fallu de temps pour nous faire jouir mutuellement.

Nous sommes restées enchevêtrées par terre avant de nous relever. A présent qu’elle était apaisée, Solange n’osait plus me regarder en face. Elle a marmonné qu’elle ne savait pas ce qu’il lui avait pris. Je me suis emportée.

— Tu ne vas pas me dire que tu regrettes, non ?

Elle a éclaté d’un rire nerveux, avant de répondre que cela aurait été stupide. Nous nous sommes embrassées sur les lèvres et nous sommes retournées chacune dans notre chambre. Cette fois, je n’ai pas eu de mal pour m’endormir, et rien ne m’a réveillée.

4

Le lendemain, en me levant, je ne savais toujours pas quelle décision prendre au sujet de la proposition de Charles. Je ne me faisais cependant aucune illusion  : il ne me laisserait pas réfléchir indéfiniment. J’aurais pu demander conseil à Solange. Après ce que nous avions fait, il ne pouvait pas y avoir de gêne entre nous, mais je me doutais qu’elle me dirait d’accepter. Chaude comme elle était, une expérience sexuelle originale ne pouvait que lui plaire.

C’est au petit déjeuner que j’ai enfin tranché mon débat intérieur, quand j’ai réalisé que si je refusais, j’aurais toujours le remord d’avoir laissé passer une chance. Après tout, comme disait Baden Powell, l’initiateur du scoutisme, seuls ceux qui n’ont jamais osé ne se sont jamais trompés.

Quand je suis arrivée au siège de la compagnie, Charles n’était pas encore là, mais il n’a pas tardé. Pour rejoindre son bureau, il devait traverser le mien. Quand il est entré, je me suis levée. Il s’est alors figé, et m’a fixée, sourire aux lèvres. Evidemment, il avait compris, mais il ne ferait rien pour m’aider. C’était à moi d’exprimer clairement mon choix. Rassemblant tout mon courage, j’ai dit  :

— J’ai réfléchi, j’accepte votre proposition.

— C’est bien ! Suis-moi !

Nous sommes passés dans son bureau. Il m’a fait asseoir et m’a dit  :

— Tu es bien consciente que ça n’a pas de rapport avec le travail, qu’il s’agit d’un jeu entre adultes consentants ?

J’ai acquiescé. Il m’a demandé si j’avais des limites sur ce que j’étais prête à accepter. Je l’ai fixé avec perplexité. Je n’avais pas envisagé la question sous cet angle. Y avait-il des choses que je refuserais de faire ou de subir s’il m’en donnait l’ordre ? Je n’imaginais pas qu’il me demanderait de me livrer à un acte illégal. Il serait toujours question de sexe entre nous, et je ne voyais pas ce qui pouvait me rebuter. Je le lui ai dit. Il a hoché la tête.

— Bien sûr que cela concernera toujours le cul, mais j’ai connu des filles qui auraient juré sur leur tête qu’elles étaient prêtes à tout, mais qui calaient dès que ça devenait sérieux. Quoi qu’on en pense, il faut de la volonté pour devenir un vrai soumis.

J’ai répliqué que quand je prenais une décision, je n’avais pas l’habitude de reculer. Ça ne l’a guère impressionné.

— Je veux bien te croire, mais on va passer un accord. Dès que tu trouves que je vais trop loin, on arrête tout, et il n’y aura plus de Maître ni d’esclave. Ça te va ?

J’ai dit oui. Il s’est levé. L’imagination joue parfois des tours. Cela faisait plus d’une semaine que je le connaissais et jamais il ne m’avait paru aussi intimidant. Ce devait être l’effet de notre conversation. Je me suis faite toute petite sur ma chaise tandis qu’il déclarait d’un ton posé mais froid qu’il fallait d’abord définir quelques règles de bonne conduite. C’était indispensable entre Maître et soumise. En premier lieu, et sauf si lui-même se chargeait de le révéler, personne ne devait soupçonner la nature de nos relations. Donc en présence d’un tiers, je me comporterais comme d’habitude, mais dès que nous serions seuls, je ne l’appellerais pas autrement que Maître.

— Et tu garderas toujours une attitude humble  : les yeux baissés, les mains derrière le dos. Tout ça, dès maintenant. Tu m’as compris ?

— Oui, monsieur… je veux dire Maître.

Je me sentais comme une gamine prise en faute. D’entrée, j’avais failli commettre une erreur, mais Charles ne semblait pas s’en formaliser. Peut-être pensait-il qu’un temps d’adaptation était nécessaire. Il m’a ordonné de me mettre debout. Je me suis exécutée. J’avais les jambes molles et ça me surprenait. Certes, je m’étais souvent imaginée dans cette situation, mais je ne pensais pas qu’elle me ferait autant d’effet. Comme si j’avais fait ça toute ma vie, j’ai adopté la position requise  : mains dans le dos et le regard rivé au sol. Charles s’est approché de moi. La règle exigeait que je ne le fixe pas en face mais je l’ai épié du coin de l’œil. Avec ses lèvres pincées et ses épais sourcils froncés, il faisait penser à un instituteur sévère. A peine cette idée s’était-elle formée dans ma tête que la lumière a jailli. C’était comme si quelqu’un avait appuyé sur un bouton. Maintenant, je savais d’où me venaient mes fantasmes. Je devais avoir huit ans et j’étais à l’école primaire. En plus de ne pas avoir de résultats brillants, j’avais tendance à dissiper la classe, si bien qu’un soir, le maître, un homme d’âge mûr, corpulent et au visage sanguin, m’avait gardée en punition. Ce n’était pas la première fois, mais au lieu de me donner des lignes à copier comme d’habitude, il m’avait demandé de balayer la classe et le couloir.

— Je ne sais pas si ça te servira davantage de leçon que de remplir des pages mais, au moins, tu feras quelque chose d’utile.

J’avais trouvé ça très humiliant. A la maison, ma mère me demandait quelquefois de l’aider à faire la vaisselle mais la seule corvée de ménage qu’elle m’imposait était de ranger ma chambre.

Mortifiée, j’avais suivi l’instituteur jusqu’au débarras où il m’avait donné un balai et une pelle avant de me ramener dans la salle de classe où il m’avait laissée seule après m’avoir dit qu’il avait quelque chose à faire mais qu’il reviendrait bientôt.

Je m’étais mise au travail mais le destin avait voulu que le manche du balai se déboîte presque tout de suite. Il ne me restait plus qu’à aller en chercher un autre dans le débarras, à l’autre bout du couloir. En passant devant la salle de classe d’à côté, censée être vide à cette heure, j’ai entendu une voix dire très fort  : « tu exagères ! ». Une autre, celle du maître, a répliqué sur le même ton  : « Mais non, n’aie pas peur ! »

En plus d’être dissipée, j’étais curieuse comme une pie, et très indiscrète. Le cœur battant, j’ai entrebâillé la porte et j’ai vu le maître en compagnie de Jocelyne, la femme de ménage. Je la connaissais assez bien, elle n’habitait pas très loin de chez mes parents. C’était une robuste Antillaise dont le mari travaillait sur des chantiers et se trouvait souvent en déplacement. S’il l’avait aperçue à cet instant, il aurait sans doute fait une drôle de tête. Echevelée, la blouse déboutonnée de haut en bas, elle se laissait caresser les seins par le maître d’école. Il avait la tâche d’autant plus facile qu’elle ne portait qu’une culotte et un soutien-gorge. Cela pouvait s’expliquer ; on était début juin, et il faisait très chaud. Sans grande conviction, ça sautait aux yeux, elle a tenté une objection.

— Je parie que tu as encore puni la petite Véronique ! Imagine, si elle nous surprend…

— Elle est en train de faire ton boulot à côté, et elle en a pour un moment. De toute manière, elle n’oserait pas se mêler de ce qui ne la regarde pas.

Il disait sans doute ça pour rassurer la femme de ménage, mais s’il le pensait, il se trompait lourdement sur mon compte. Ça ne m’a pas vexée ; j’étais trop fascinée par le manège de ses mains. Il avait dégagé les seins de Jocelyne des bonnets du soutien-gorge et il les pétrissait comme de la pâte. A sa façon de se tortiller comme une gamine qui a envie de faire pipi, elle appréciait le traitement. Elle a eu un petit rire.

— Je parie que ça t’excite quand tu punis tes élèves. C’est pour ça que tu es devenu instituteur, hein ?

— Parle pour toi ! Tu crois que je ne vois pas clair dans ton jeu ? Tu aimes qu’on te maltraite !

Elle a ri comme une idiote mais n’a pas répondu. Il lui a tiré sur les mamelons et elle a poussé un cri. Pourtant, elle ne s’est pas dérobée. Au contraire, elle s’est cambrée, ventre en avant. Il lui a pincé les bouts des seins.

— Ton mari est très autoritaire n’est-ce pas ? Tu lui fais porter des cornes pour te venger ?

Elle a répliqué que ce n’était pas vrai. Que son époux se montre très exigeant l’excitait. Elle adorait lui obéir, surtout quand il lui imposait des choses vicieuses, comme de sortir sans culotte quand ils allaient au spectacle ou chez des amis.

— Si je le trompe, c’est parce que j’ai le feu au cul et je ne supporte pas ses absences. D’ailleurs, tu crois qu’il se gêne de son côté ? Ça m’étonnerait, un chaud lapin comme lui !

— A genoux, vilaine fille ! Je vais t’apprendre, moi, à dire du mal de ton époux et à le faire cocu.

Elle s’est exécutée et il a ouvert sa braguette. Quand elle a dégagé la queue du maître et l’a prise en bouche, j’ai cru que le sol se dérobait sous mes pieds. Evidemment, à l’époque, je n’imaginais même pas qu’une telle chose pouvait se faire. Toute tremblante, j’avais refermé la porte et j’étais allée chercher un autre balai dans le débarras avant de retourner dans la salle de classe. Quand l’instituteur était revenu, un bon moment plus tard, rien ne laissait soupçonner que j’avais surpris quelque chose. Je possédais des facultés de dissimulation qui me surprenaient moi-même, mais je ne comprenais pas pourquoi ce souvenir était sorti de ma mémoire consciente. Il est vrai que cela relevait sans doute de la psychanalyse, et je n’y connaissais rien.

La voix agacée de Charles m’a ramenée au présent.

— Eh bien, tu m’écoutes ?

— Pardonnez-moi, Maître, ai-je balbutié.

J’avais tout à fait l’impression de m’adresser à mon ancien instituteur pour m’excuser de mon indiscrétion, mais l’illusion s’est vite dissipée. D’un ton brusque, Charles m’a demandé ce que je portais sous ma jupe.

— Une culotte et des collants !

— Enlève tout ça !

J’ai eu une hésitation. Après tout, c’était le premier pas et je me lançais dans une histoire qui pouvait m’entraîner loin. Mes réticences n’ont duré qu’un instant. Je me suis troussée et, d’un même mouvement, j’ai baissé le slip et le collant. Charles a tendu la main.

— Donne !

Ce n’était pas une demande mais un ordre. Je me suis baissée pour me déchausser et ramasser mes sous-vêtements. Charles n’a jeté qu’un coup d’œil au collant avant de le lancer sur son bureau. En revanche, il a examiné avec attention la culotte et, même, l’a portée à ses narines pour la sentir, me mettant au comble de la gêne. J’en changeais tous les matins, mais elle avait eu le temps de s’imprégner de l’odeur de mon sexe, d’autant plus que j’avais mouillé, ainsi qu’il l’a constaté en la retournant comme un gant. Goguenard, il m’a montré l’auréole humide qui tachait le fond.

— Tu as le feu au cul. Décidément, tu me plais de plus en plus, mais fais voir ta chatte.

Lentement, les yeux rivés au sol, mais le cœur battant, j’ai relevé ma jupe au-dessus de la taille. Combien de fois m’étais-je imaginée contrainte de m’exhiber sous le regard d’un vieux vicieux ! J’avais tenté de vivre cette situation avec mes copains mais ça ne les excitait pas, et j’avais toujours été déçue. Ce n’était pas le cas avec Charles. Lui appréciait le spectacle en vrai connaisseur, si j’en jugeais la bosse qui naissait sous son pantalon. Il a dit  :

— Tu as une jolie fente mais quand on n’a que quatre poils au cul, ce n’est pas la peine de les garder. Donc tu vas les raser. Demain, je veux te voir avec la motte aussi lisse qu’un caillou. Compris ?

J’ai balbutié  : « oui Maître ! » avec l’impression que s’il continuait sur cette lancée, il allait me faire jouir sans même me toucher. Il a fait disparaître le collant et la culotte dans un tiroir de son bureau avant de s’asseoir et de croiser les doigts sur son sous-main dans une attitude impériale.

— A partir de maintenant, et sauf quand je t’en donnerai l’ordre, tu sortiras toujours cul nu sous une minijupe ou une robe courte. Et ne t’amuse pas à mettre une culotte que tu enlèverais en arrivant ici. Je suis capable de t’attendre en bas de chez toi pour vérifier que tu ne triches pas. A présent, retourne travailler.

Je suis sortie du bureau avec l’impression de flotter sur un nuage. Ce n’était pas une sensation désagréable, au contraire. Si quelques instants plus tôt, j’éprouvais encore quelques réticences, elles s’étaient envolées. Je devais me rendre à l’évidence  : Charles était bien le Maître que j’attendais.

5

Adolescente, il m’était arrivé plus d’une fois de sortir sans culotte. Plus tard, je n’avais jamais osé. Pas vraiment par pudeur mais parce que d’instinct je sentais que serait moins excitant de le faire volontairement que sur ordre. A présent que je vivais la situation pour de bon, je réalisais combien j’avais vu juste. C’était gênant, et donc très excitant pour moi, de recevoir des gens dans mon bureau, de marcher dans le couloir pour aller à la machine à café ou à la photocopieuse, avec l’idée qu’au moindre mouvement maladroit, je risquais d’exhiber ma chatte ou mes fesses.

Le comble a été atteint à midi, quand j’ai accompagné Solange au fast-food où nous avions l’habitude de déjeuner. Dans la rue ma raideur ne lui a pas échappé.

— Qu’est-ce qu’il t’arrive ? Tu as mal au dos ?

J’ai répondu que j’avais des courbatures et elle a eu un sourire entendu. Elle pensait évidemment que c’était la conséquence de ce que nous avions fait la veille au soir, dans la salle de séjour de notre appartement. D’ailleurs, elle en a reparlé quand nous avons été attablées dans un coin du fast-food. Il y avait plein de monde autour de nous mais avec le bruit ambiant, il suffisait de baisser le ton pour ne pas être entendu. En plus, nous ne procédions que par allusions.

— J’ai trouvé ça vraiment bon. Ça me dirait de recommencer, pas toi ?

J’ai répondu que moi aussi, et je ne mentais pas. J’avais eu un orgasme, ce qui n’avait pas été le cas lors de mes précédentes expériences de gouine. Néanmoins, j’ai suggéré que ça risquait peut-être de poser un problème à cause de Pierre, son petit ami. Elle a haussé les épaules.

— Il ne sera pas là pour le voir. En plus entre filles, ce n’est pas la même chose.

J’avais déjà entendu ce raisonnement. Je trouvais qu’il revenait à se donner bonne conscience à bon compte, mais c’était son affaire. Elle m’a demandé ce que je pensais de mon chef de service et, accessoirement, patron de stage.

— On en parle beaucoup dans les bureaux. Il paraît qu’il n’y a pas deux vicieux comme lui. Pourtant, ce n’est pas ce qui manque dans la boîte.

J’ai répliqué qu’il ne s’était permis aucun geste déplacé, ce qui était vrai ; il ne m’avait même pas effleurée avec le petit doigt. Bien sûr il y avait tout le reste, mais ça ne regardait que Charles et moi. En outre, il m’avait interdit d’en parler. Mais Solange était lancée dans la voie des confidences. D’après les bruits de bureaux, toutes ses secrétaires finissaient par se retrouver aux pieds de mon chef de service. Pourtant, d’après ce qui se racontait, lui-même n’en usait guère. Il en faisait profiter ses collègues et surtout M., le grand patron de la compagnie.

— On dirait que ce qu’il veut, c’est juste avoir des filles à sa botte, comme si baiser ne l’intéressait pas. Il y en a qui pensent qu’il est peut-être impuissant, et que tout se passe dans sa tête.

J’ai revu la bosse qui déformait la braguette de Charles pendant que je me troussais pour me déculotter. J’étais sûre qu’il n’avait aucun problème pour bander, mais ce n’était pas incompatible avec son comportement. D’après ce que j’avais entendu, et lu, les vrais dominateurs étaient plutôt du genre cérébral. Ce qui les faisait jouir, c’était d’imposer leur volonté. Ça n’avait rien à voir avec les fessées et autres jeux SM. Allait-il me livrer moi aussi à ses collègues ? A cette idée, j’en avais des sueurs chaudes.

Solange me fixait avec curiosité. Pour faire diversion, je lui ai demandé si elle n’aurait pas préféré suivre son stage avec mon chef de service. Elle a eu un rire gêné, mais a répondu oui sans détour.

— Tu crois que c’est marrant d’être sous les ordres de la mère S. ?

J’ai revu la silhouette longue et sèche, et le visage chevalin de la responsable de la comptabilité. En effet, ce ne devait pas être très drôle de la fréquenter. En plus de son physique ingrat, elle avait tout de la vieille fille coincée. Avec Charles, je gagnais au change et Solange pensait la même chose. Elle m’a dit crûment  :

— Je ne sais pas s’il va te faire des propositions, après tout, tu ne resteras pas avec lui, mais si c’est le cas, parle-lui de moi.

J’ai promis. Ça ne déplairait sûrement pas à Charles d’avoir deux filles à sa disposition. Et moi, j’étais partageuse. Toujours mon esprit scout.

6

Je me demandais comment Charles allait se comporter le soir, après le travail, quand nous devrions nous quitter. Allait-il me donner d’ultimes consignes ou bien se contenter d’un bonsoir distant comme les autres jours.

Il n’a fait ni l’un ni l’autre mais m’a annoncé qu’il m’invitait au restaurant. Prise de court, j’ai bafouillé que j’avais l’habitude de rentrer en compagnie de la stagiaire avec qui je partageais mon appartement. Il a haussé les sourcils.

— Et alors ? Ça t’interdit de dîner avec moi ?

— Mais elle va s’imaginer… des choses !

Il a éclaté de rire, avant de répliquer que sa réputation était déjà faite dans la compagnie. Quant à moi, si j’avais des comptes à rendre, c’était à lui et à personne d’autre.

— Au fond, tant mieux, si ta copine bavarde. Si les gens n’ont pas besoin de savoir ce qui se passe exactement entre nous, ce n’est pas une raison pour cacher notre relation.

Je suis donc allée voir Solange qui a gloussé comme une dinde.

— Eh bien ça n’a pas traîné, mais tu ne pourras pas dire que tu n’étais pas prévenue. C’est un vrai tombeur, ton chef.

Cependant, après un silence, elle a ajouté  : « N’oublie pas de lui parler de moi ! » J’ai renouvelé la promesse que je lui avais faite, en lui demandant en échange de tenir sa langue.

Je suis revenue dans mon bureau. Charles m’attendait. Je l’ai interrogé pour savoir s’il fallait passer chez moi pour mettre une toilette plus élégante.

— Pas la peine, tu es très bien comme ça. On ne va pas dans une réunion mondaine.

En fait, une tenue de soirée aurait été incongrue là où il m’a amenée. Il s’agissait d’un restaurant libanais. La patronne s’appelait Samia et devait avoir la quarantaine. Quand Charles m’a présentée, elle m’a examinée et a hoché la tête.

— Elle est mignonne mais plutôt maigre.

C’était un fait, à côté d’elle, je ressemblais à une miniature. Elle était légèrement plus grande que moi mais surtout deux fois plus large d’épaules, sans même parler de son tour de taille. Son principal attrait venait de son visage rond aux grands yeux noirs et de ses longs cheveux très bruns réunis en une torsade épaisse qui lui tombait jusqu’à la naissance des fesses. Avec un petit rire, elle a fait remarquer à Charles que d’ordinaire, il préférait les beautés pulpeuses. Sans se démonter, il a répondu que ses goûts étaient variés. Ensuite, il a demandé si le petit cabinet était libre. Elle a acquiescé.

—  Nous y allons mais après, j’aimerais que vous me rendiez un léger service.

Il lui a murmuré quelques mots à l’oreille. Elle a pouffé avant de répondre qu’elle était d’accord.

— Ce ne sera pas la première fois.

Nous sommes passés dans une petite pièce toute tendue de rouge. La table était appuyée contre un mur et entourée de deux banquettes rembourrées placées vis-à-vis comme dans un box mais le local se trouvait au bout d’un couloir et une lourde tenture masquait la porte. Une jeune serveuse nous a apporté les cartes. Elle était à peine moins corpulente que Samia, mais au lieu d’une longue tunique dorée, elle portait un tablier blanc et une courte robe noire qui moulait son derrière rebondi. Charles a touché ce dernier. La serveuse a rougi mais elle ne s’est pas dérobée. D’un ton confus, qui m’a paru trop forcé pour être sincère, elle a dit  :

— Voyons, monsieur Charles, qu’est-ce que votre amie va penser de moi ?

— Rien de plus que ce que tu penses d’elle, Yasmina  : que tu es une petite vicieuse qui aime qu’on lui caresse le cul, et le reste. Allez ! Montre !

La serveuse a eu une hésitation mais elle a relevé son tablier et sa robe, dévoilant son bas-ventre dodu. Elle n’avait pas de culotte et son mont de Vénus épilé avait la même couleur brun doré que les cuisses robustes qui l’encadraient. Les bords de son sexe m’ont fascinée. Ils étaient aussi obscènes que ceux de Solange. D’ailleurs, cette fille dégageait la même aura de sensualité que la coloc de mon appartement. Sa chair semblait douce, riche mais ferme. Il n’y avait pas que du gras là-dedans. Charles m’observait.

— Je crois que tu fais de l’effet à Véronique, Yasmina !

Avec un petit rire vicieux, la serveuse s’est approchée à me frôler et s’est cambrée, offrant son entrejambe. Elle attendait sans doute que je la caresse et les doigts me démangeaient mais je n’oubliais pas que je me trouvais en présence de mon Maître, qui n’apprécierait sans doute pas une initiative de ma part. Evidemment, il a compris et, d’un ton magnanime m’a donné la permission d’y aller. J’ai enveloppé le sexe de Yasmina qui s’est déhanchée à la manière d’une danseuse du ventre. Jamais, je n’avais touché quelque chose d’aussi doux, d’aussi chaud mais, ainsi que je l’avais pressenti, ce n’était pas mou.

Une coulée de mouille a englué ma paume. La fente s’ouvrait, devenait béante comme une porte cochère déployant toutes ses chairs intérieures. Le souffle court, Yasmina a balbutié  :

— Enfonce tes doigts, vite !

J’ai fait pénétrer mon index dans son vagin, qui l’a aspiré comme une ventouse. Elle serrait très fort mais son con se relâchait par saccades, et je pouvais remuer. La tête de Samia est apparue dans l’entrebâillement du rideau de la porte. La patronne s’étonnait sans doute de ne pas voir revenir la serveuse. Apercevant le spectacle, elle m’a adressé un clin d’œil et s’est retirée.

Yasmina se déhanchait de plus en plus brutalement. Il était temps de conclure. J’ai fait aller et venir mon index dans son vagin tout en massant avec le pouce son clitoris, qui était énorme. Très vite, elle a poussé un cri strident avant de lâcher l’ourlet de sa robe et de s’agripper à mes épaules pour ne pas tomber. Ce n’était pas seulement son con qui me serrait, mais toute sa vulve. J’avais l’impression d’avoir les doigts pris dans une pince. Cependant, elle m’a rapidement libérée et s’est reculée. Sa jouissance avait été violente mais brève et ça semblait lui convenir. Encore essoufflée, mais souriante, elle a dit  :

— C’était bon, merci, mais il faut que je continue mon service.

Elle est partie. J’avais la main couverte de mouille jusqu’au poignet. J’ai pris une serviette de papier pour l’essuyer. Charles m’a arrêtée.

— Non, nettoie ça avec ta langue !

S’il pensait me dégoûter, il se trompait mais c’était peut-être aussi un test. Il ne me quittait pas des yeux pendant que je léchais consciencieusement mes doigts.

La mouille de Yasmina était plus âcre que celle de Solange, mais il m’en fallait davantage pour me rebuter. Pour être honnête, je trouvais même la saveur enivrante. Etait-ce la présence de mon Maître, l’ambiance érotique, le parfum musqué qui flottait dans la pièce, j’ai eu une pointe de regret de ne pas avoir sucé la chatte de la serveuse.

Quand ma main a été propre, Charles a dit  :

— On voit que tu as déjà goûté au jus d’une femme, et que tu aimes ça.

C’était bien ce que je pensais  : en m’imposant cette épreuve, il se livrait à une vérification. Il m’a demandé si ma coloc et moi nous nous étions gouinées. J’ai acquiescé et, me souvenant de ma promesse je lui ai rapporté ma conversation de midi avec Solange. Il n’a pas été emballé.

— C’est flatteur pour moi, mais quand je m’occupe d’une fille, je me consacre tout entier à elle. Désolé pour ta copine.

Il a ajouté que si elle avait envie de s’envoyer en l’air, il ne manquerait pas de gens au siège, homme ou femme, pour lui rendre service. Il était surpris qu’elle n’ait pas déjà trouvé quelqu’un. Je lui ai rappelé que Solange était stagiaire elle aussi. Et même si elle était arrivée une semaine avant moi, elle n’avait pas eu le temps de prendre ses repères.

— Ne t’en fais pas, je me charge de lui fournir des partenaires. Si on s’occupait du dîner, à présent ?

Nous avons examiné les cartes mais je ne connaissais rien à la cuisine libanaise. Je l’ai laissé choisir pour nous deux. Un instant plus tard, Yasmina, tout sourire, est venue prendre nos commandes. En repartant, elle nous a frôlés et a éclaté de rire quand Charles lui a claqué les fesses en la traitant de petite cochonne. Il semblait être ici comme chez lui. Je me suis demandé ce qu’il y avait entre Samia et lui. Quand nous étions arrivés, elle l’avait embrassé, ça ne signifiait rien, après tout. Ce pouvait être juste un geste d’amitié. Avec sa carrure et sa forte présence, je la voyais mal dans le rôle d’une de ses soumises.

Je pouvais m’y attendre, le menu était copieux et je ne suis pas une grosse mangeuse mais si Charles a exigé que je goûte à tout, il ne m’a pas obligée à me goinfrer.

— Samia me conseillerait de te remplumer mais je te trouve très bien comme tu es.

Ça m’a rassurée. La crainte m’avait effleurée qu’il ne cherche à m’engraisser comme une beauté orientale. N’empêche, à force de picorer dans un plat et dans l’autre, à la fin mon estomac me pesait. Le thé à la menthe après les pâtisseries est tombé à pic.

Yasmina a débarrassé la table. Je m’imaginais que c’était terminé mais Charles ne faisait pas mine de vouloir partir. Devant ma surprise, il m’a expliqué qu’il attendait que Samia lui rende le petit service qu’il lui avait demandé.

Elle est arrivée un moment plus tard. J’ai eu un frisson en voyant le rasoir mécanique et la bombe de crème à raser qu’elle tenait. C’était donc ça qu’il voulait  : qu’elle m’ôte les poils de la chatte ? Il me l’a dit avant même que je lui pose la question.

— Je sais que tu l’aurais fait mais quand on n’a pas l’habitude on ne fait pas du bon travail, surtout quand c’est sur soi-même.

Samia a précisé qu’elle s’en chargeait souvent, que ce soit pour ses filles ou ses employées. Elle a jeté un coup d’œil à Yasmina qui la suivait sur les talons. La serveuse portait une couverture pliée sur le bras. Elle l’a étalée sur la table. Ensuite, sa patronne et elle m’ont aidée à m’allonger dessus. Je me suis retrouvée cuisses écartées et jupe relevée au-dessus du nombril. Charles se tenait à l’écart pendant que les deux femmes m’examinaient avec des sourires gourmands. On aurait dit des gamines étrennant une poupée. De l’index, Samia a éprouvé la dureté de mon ventre.

— Elle a du muscle ! C’est une fausse maigre !

Son doigt est descendu à ma fente. Il s’est insinué entre les lèvres qui se sont séparées avec un bruit mouillé. Elle a appuyé sur mon clitoris. J’ai gémi et soulevé mes fesses de la table.

— Elle est très réceptive ! Vous l’avez baisée ?

— Ma chère, vous savez bien que ce n’est pas ça qui m’importe le plus.

Charles restait tel qu’en lui-même. Samia était moins cérébrale que lui, mais plus sensuelle. Bien qu’épais, ses doigts possédaient une délicatesse de toucher extraordinaire. Ils me rendaient folle. Elle les a enfoncés dans mon sexe. Je l’ai suppliée de me faire jouir ou d’arrêter de me caresser. Ça l’a fait rire. Visiblement, elle prenait un malin plaisir à jouer avec mon excitation. Charles lui a suggéré d’en finir.

— Sinon cette petite vicieuse va se tortiller pendant que vous la raserez, et vous risquez de lui faire une estafilade. Il ne faut pas lui abîmer la chatte.

La patronne du restaurant a étiré mon clitoris. La violence de l’orgasme m’a étourdie. Je suis restée pantelante sur la table pendant que des lueurs rouges dansaient devant mes yeux.

Une sensation de fraîcheur entre les cuisses m’a fait reprendre mes esprits. Samia m’arrosait de mousse avec sa bombe. Quelques gouttes sont tombées dans ma fente béante, me causant une brève brûlure qui m’a arraché une grimace.

Après m’avoir aspergée avec soin de crème, Samia s’est attaquée à mes poils. Je n’ai pu retenir un sursaut quand elle m’a touchée avec le rasoir. Elle m’a rassurée.

— N’aie pas peur, je vais aller doucement. Après, tu auras une motte douce comme du velours.

Je ne pouvais le nier, elle travaillait avec précaution. Malgré tout, elle n’a mis guère de temps pour me débarrasser de mon duvet. Charles lui a conseillé de s’occuper aussi de mon autre face.

— Elle n’a sûrement pas grand-chose entre les fesses mais autant vérifier pendant qu’on y est.

J’ai dû me retourner sur le ventre pour exposer mon cul. J’ai trouvé ça plus humiliant que de montrer mon sexe. Samia n’a rien arrangé en écartant à pleines mains les lobes de mon derrière, avant d’enfoncer un doigt cochon dans mon anus et de s’exclamer, comme si elle faisait une découverte sensationnelle  :

— Vous avez de la chance, Charles ! Son petit trou est vierge !

— Et je veillerai à ce qu’il le reste, jusqu’à ce que je l’utilise, a dit mon Maître.

Samia a fait quelques allées et venues avec son doigt mais elle l’a vite retiré pour m’enduire le fond de la raie de mousse. Elle m’a rasée juste par précaution, d’après ce qu’elle a dit. Il aurait fallu une loupe pour voir les quelques poils que j’avais de ce côté. A la fin, elle a asséné une tape sur mes fesses.

— Remets-toi sur le dos !

Je me suis exécutée, et elle m’a passé une pommade adoucissante sur le bas-ventre. Elle ne m’avait pourtant guère irritée avec le rasoir mais ça ne rendrait la peau que plus douce.

C’est quand elle m’a aidée à me redresser pour m’asseoir sur la table que j’ai entendu un soupir bruyant. J’ai alors vu Yasmina penchée sur le dossier d’une des banquettes. Charles la tenait aux hanches. Le pantalon aux chevilles, il faisait aller et venir sa queue à grands coups de reins dans le cul généreux de la serveuse. Une pointe de jalousie m’a traversée. J’étais sa soumise et il réservait sa bite à Yasmina. Pourtant, si c’était enculer les filles qui l’excitait, je n’aurais pas refusé.

Samia ne m’a pas laissé le loisir de contempler longtemps le spectacle de mon Maître défonçant l’anus de la jeune fille. Elle a ôté sa longue robe sous laquelle elle n’avait que des bas noirs retenus par un bustier à jarretelles qui soulevait ses seins lourds. Son ventre était encore plus dodu que celui de la serveuse mais son mont de Vénus aussi lisse et aussi obscène ; et sa fente bâillait déjà. Elle m’a montré le sol. J’ai hésité mais Charles était trop occupé avec Yasmina. J’ai renoncé à lui demander son avis avant de me mettre à genoux aux pieds de la restauratrice.

Samia a collé son bas-ventre à ma bouche et m’a appuyé sur la tête. Je n’avais pas l’intention de faire durer les choses, mais elle semblait encore plus pressée que moi. Elle se dandinait d’une jambe à l’autre et massait sa fente sur ma figure. Il m’a suffi de lui mordiller le clitoris pour la faire jouir comme une hystérique.

Cette fois, c’était bien fini. Charles m’a ramenée chez moi en voiture. En me déposant devant mon immeuble, il m’a annoncé que demain il aurait un cadeau pour moi. Je n’ai pas osé lui demander de quoi il s’agissait.

7

Le dîner avait été éprouvant mais la soirée l’a été aussi. Je m’y attendais et je n’ai pas été déçue  : dès mon arrivée, Solange m’a bombardée de questions sur ce qui s’était passé avec Charles. Naturellement, elle a voulu voir ma chatte rasée de frais. Comme de juste, les choses se sont terminées dans son lit où nous nous sommes gouinées un long moment avant de nous endormir dans les bras l’une de l’autre.

Le lendemain, en partant au travail, je me ressentais encore des folies de la veille malgré une douche brûlante suivie d’un petit déjeuner reconstituant. Surtout, je n’étais pas tranquille. Je me demandais quelle sorte de cadeau me réservait mon Maître.

Je l’ai su dès mon arrivée au siège. Charles se trouvait déjà là. Une boîte plate était posée sur son bureau. Il m’a dit  :

— Ouvre-la !

J’ai soulevé le couvercle et j’ai vu un objet bizarre posé sur un écrin de velours rouge. Il s’agissait d’un triangle de métal doré, bombé, fendu et muni de chaînettes à chaque pointe.

— Sais-tu ce que c’est ?

J’ai répondu non. En fait, je croyais deviner l’usage de cet instrument et j’en avais des frissons. Implacable, Charles a précisé que ça s’appelait une coquille de chasteté. Il a sorti un petit cadenas de la poche de sa veste.

— Et je vais te la mettre tout de suite. Relève ta jupe !

De nouveau, j’étais en proie à un conflit intérieur. Une partie de moi-même était très excitée à l’idée de subir une telle humiliation, l’autre se révoltait. Décidément, je n’en aurais jamais fini avec mes contradictions. J’ai tenté une objection en faisant remarquer que ma coloc allait s’en apercevoir si je portais cet appareil. Charles s’est énervé.

— Je t’ai déjà dit que je me moquais de ce qu’elle pensait. Que tu lui suces la chatte, ça ne me dérange pas, mais l’inverse si. Une soumise ne peut jouir qu’avec la permission de son Maître, et en sa présence. D’ailleurs, j’en ai assez de t’entendre discuter. Veux-tu être mon esclave, oui ou non ?

J’ai compris qu’il m’adressait un véritable ultimatum. Ou j’obéissais ou je renonçais à mon statut. J’ai soulevé ma jupe.

Il m’a obligée à écarter les cuisses et m’a ajusté la coquille en réunissant les trois chaînes sur mes reins. Il avait serré au maximum et celle qui passait entre mes jambes s’enfonçait dans ma raie des fesses. Je ne pouvais même pas glisser un ongle sous le triangle de métal. La fente me permettrait sans doute de pisser, mais je ne pouvais même pas me masturber. Quant à baiser, évidemment, c’était encore moins envisageable. Cette coquille de chasteté n’avait pas volé son nom.

Charles m’a ordonné de mettre à genoux et a sorti sa queue.

— A partir de maintenant, tu me suceras tous les matins, sauf si je t’en dispense. Au fait, aujourd’hui j’étais pressé et je n’ai pas fait ma toilette. J’espère que ça ne va pas te dégoûter.

Je me suis demandé si je devais le croire. Méticuleux comme il était, je l’imaginais mal passer toute une journée sans se laver. D’un autre côté, je sentais qu’il en était capable pour parfaire mon humiliation. Sa queue s’érigeait lentement. Quand elle s’est décalottée, j’ai compris qu’il ne mentait pas. Des traces brunes et blanches maculaient son gland. Je n’ai pu réprimer une grimace. Elles signifiaient qu’il ne s’était pas nettoyé après avoir enculé Yasmina, hier au soir. Aujourd’hui, je subissais mon premier vrai test de soumission.

Rassemblant tout mon courage, j’ai saisi la verge, en m’efforçant d’ignorer la forte odeur d’urine et de sueur qu’elle dégageait. Ce n’était pas la première bite que j’allais sucer, mais les précédentes étaient autrement plus appétissantes que celle-là. Quand j’ai tendu la langue, Charles a poussé un soupir.

— Très bien ! J’avoue qu’un moment j’ai eu peur. J’ai cru que tu n’allais pas le faire. Si ça avait été le cas, je t’aurais réexpédiée tout de suite dans ton coin avec la consigne de garder désormais tes fantasmes pour toi.

C’était bien ce que je pensais ; il s’agissait d’une épreuve.

De la pointe de langue, j’ai tourné autour du gland. Charles a eu un mouvement de reins. Ma technique semblait lui faire de l’effet. Cependant, il a dit  :

— C’est bon, mais ne sois pas aussi timide. Prends tout dans la bouche.

Décidément, il ne m’épargnerait rien, mais, puisqu’il insistait, j’ai englouti sa queue. Très vite, j’ai eu la surprise de constater que son goût n’était pas aussi rebutant que je le craignais. Je commençais à m’habituer à son fumet rance. J’ai entamé un lent va-et-vient en gardant les lèvres serrées sur la verge. Le souffle court, Charles a balbutié que j’étais une suceuse hors pair. Il n’a pas attendu longtemps avant de se répandre dans ma bouche en longues giclées de sperme. Je ne l’ai pas lâché avant d’avoir complètement nettoyé sa queue avec ma langue. Je savais qu’il me le demanderait ; autant le faire tout de suite.

Un moment plus tard, quand il m’a dit de retourner au travail, il a ajouté  :

— Je crois que tu seras une des meilleures soumises que j’aie jamais eues.

C’était sans aucun doute un compliment, et je me suis sentie flattée.

8

Je me suis vite rendu compte que ce n’était pas simple de porter une coquille de chasteté. D’abord, la chaînette enfoncée entre mes fesses frottait mon anus quand je marchais, mais quand je m’asseyais, ce n’était pas mieux. Charles avait vraiment serré et, à la longue, elle m’irritait. Vers le milieu de la matinée, les secrétaires et les stagiaires faisaient une pause devant la machine à café, à côté du local des photocopieuses. C’était une occasion pour moi de bavarder avec Solange. Elle a remarqué mon attitude gênée mais il y avait du monde autour de nous. J’ai coupé court à ses questions.

La véritable épreuve est venue quand j’ai dû aller aux toilettes. Pisser avec la coquille n’était pas évident. L’urine sortait tout autant sur les côtés que par la fente et inondait mes cuisses. Cela a été pire quand j’ai chié. Après, il m’a fallu utiliser une quantité considérable de papier toilette pour m’essuyer, et je savais que faute de pouvoir atteindre mon anus, je ne pouvais pas être complètement propre. J’allais avoir de sérieux problèmes d’hygiène intime, mais il était inutile d’en parler à Charles. Je ne lui apprendrais rien.

Naturellement, à midi, au fast-food, Solange a insisté pour savoir ce qui m’arrivait. Je lui ai tout dit. Si je ne le lui révélais pas maintenant, elle le découvrirait de toute manière quand nous serions de retour à l’appartement. Je m’attendais à quelques moqueries de sa part. Au lieu de ça, elle a pris un air rêveur.

— Tu te seras beaucoup plus amusée que moi pendant ton stage.

J’ai failli lui répondre que si elle voulait changer de place avec moi, j’étais d’accord, mais je me suis tue. J’aurais menti ; je n’avais pas du tout envie de renoncer à mon rôle de soumise de Charles. Je lui ai simplement demandé si elle aimerait tant que ça avoir la chatte verrouillée comme moi, avec tous les inconvénients que cela entraînait ? Elle a pris ma question très au sérieux.

— Je crois que oui ! Au moins, c’est une expérience qui sort de l’ordinaire.

J’ai répliqué que dans ce cas, elle n’avait qu’à demander ce service à son copain. Vu qu’il était jaloux comme un tigre, il serait sans doute content de mettre sa vertu sous clef. Elle a haussé les épaules.

— Pour lui, le cul, ça se résume à fourrer sa bite dans un con ou à se faire sucer. La fantaisie, ça ne l’intéresse pas. Il prétend que c’est des jeux de pédé.

Ce n’était pas la première fois qu’elle faisait un commentaire désabusé sur Pierre. Pourtant, elle avait l’air d’y tenir. Amère, elle a ajouté  :

— Si je le trompais, il me flanquerait une raclée, mais si je lui disais de me donner une fessée pour m’exciter, alors, là, il serait perdu.

— Tu aimerais qu’il le fasse ?

Elle a acquiescé. Ça ne me surprenait pas outre mesure, mais je me suis souvenue de la suggestion de Charles à son sujet, la veille, chez Samia. Quand je lui ai parlé, elle a de nouveau haussé les épaules.

— Tu crois que si j’avais simplement envie de baiser, je n’aurais pas trouvé quelqu’un ? On m’a déjà fait des propositions. Ce que je voudrais, c’est un vrai Maître vicieux, comme le tien.

Elle n’en démordait pas ; je n’ai pas insisté.

Le soir, dès notre arrivée à l’appartement, elle m’a demandé de lui montrer ma coquille. Ça avait dû la démanger toute la journée. Nous étions dans la salle de séjour. J’ai ôté mon manteau et j’ai troussé ma jupe. Solange s’est agenouillée à mes pieds. Elle a d’abord essayé de glisser ses doigts sous le triangle de métal avant suivre la fente de celui-ci du bout de l’index.

—  On peut tout juste enfoncer un crayon. Avec ça, pas moyen de s’envoyer en l’air.

Rien qu’au son de sa voix, j’ai compris que cette perspective l’excitait. C’était plutôt bizarre pour une fille aussi chaude mais, après tout, je n’étais pas moi non plus exempte de contradictions. Elle s’est relevée. Ses yeux brillaient et son visage était congestionné.

— Ça doit te gêner.

— On s’y habitue ! Le vrai problème c’est l’hygiène intime. D’ailleurs, si tu permets, j’aimerais faire ma toilette. Je me sens toute sale.

Je suis allée me déshabiller dans ma chambre. Ensuite, je suis passée dans la salle de bains.

J’étais debout dans la baignoire, en train de m’arroser avec la pomme de la douche quand Solange m’a rejointe. Elle s’était mise en peignoir et dégageait une forte odeur de vin rouge. Ce n’était pas la première fois que je remarquais son goût pour le porto mais, aujourd’hui, elle semblait avoir forcé la dose. D’une voix légèrement empâtée, elle a dit  :

— Tu veux que je t’aide à te laver ?

A la longue, je la trouvais collante mais nous nous étions gouinées. Il était difficile de lui reprocher sa familiarité. Interprétant mon silence comme un consentement, elle s’est emparée de la savonnette. Elle l’a passée rapidement sur mes joues et mes épaules mais elle s’est attardée sur mes seins. Son peignoir bâillait, laissant voir sa propre poitrine. Ses gros mamelons bistre étaient tendus. Les miens n’ont pas tardé à faire pareil quand elle les a frottés. Elle y allait sans douceur et j’ai gémi  :

— Solange, arrête ! Tu m’excites et ce n’est pas le moment.

— Je croyais que tu aimais ça  : être frustrée !

Je n’ai pas répondu  : elle n’avait pas tort.

Elle a poursuivi son manège, passant et repassant le pain de savon sur mes seins jusqu’à ce que les pointes deviennent douloureuses à force d’avoir durci. Après, elle est descendue à mon ventre. Avec la coquille elle ne pouvait pas faire grand-chose mais elle s’est rattrapée avec mon cul. La chaînette enfoncée dans la raie des fesses ne protégeait pas mon anus. Au contraire, en appuyant dessus, elle provoquait des picotements dans mon petit trou, et l’eau savonneuse en irritant mes muqueuses n’arrangeait rien. C’était insupportable et excitant. Je me dandinais d’une jambe à l’autre, tout en pétrissant mes seins. C’est ainsi que pour la première fois, j’ai eu un orgasme sans toucher mon sexe. La mine hilare, Solange a dit  :

— Cochonne comme tu es, je comprends pourquoi ton Maître t’a verrouillé la chatte.

Elle pouvait parler, c’était elle la responsable, mais son ivresse semblait s’être dissipée. Elle a eu une hésitation avant d’ajouter  :

— Tu veux me rendre un service ?

Je m’attendais à ce qu’elle me demande de la sucer mais elle a détaché la ceinture de son peignoir et me l’a tendue. Ensuite, elle s’est débarrassée de son vêtement.

— Fouette-moi !

J’ai regardé la ceinture. En tissu éponge, large et plate, elle ne risquait pas de causer beaucoup de mal. Cependant, elle était assez lourde pour rougir la peau. De toute manière, je n’avais jamais fait ça et j’étais plutôt prise de court.

Solange se tenait cambrée, jambes écartées, mains dans le dos. De toute évidence, elle n’attendait qu’une chose  : que je me mette à l’ouvrage. J’ai bafouillé, assez sottement  :

— Mais où veux-tu que je te frappe ?

— Sur les seins, le ventre, les cuisses, les fesses, partout !

Sa voix avait grimpé dans les aigus. Je la sentais proche de la crise d’hystérie. Ce fantasme devait la poursuivre depuis longtemps. Que ça me plaise ou non, je ne pouvais pas reculer.

J’ai cinglé la poitrine de Solange qui a poussé une exclamation indignée.

— C’est tout ? Je n’ai rien senti ! Ne me fais pas croire que tu es une mauviette.

En effet, je n’avais pas osé frapper très fort. J’ai corrigé le tir avec le coup suivant qui a claqué sur les seins de Solange. Elle a poussé un cri qui m’a fait froid dans le dos, mais elle s’est cambrée encore plus, buste en avant, offrant ses mamelles.

— Continue comme ça !

Visiblement, elle était très excitée ; mes derniers scrupules se sont évanouis. Je l’ai fouettée à tour de bras. La ceinture rebondissait sur ses seins bientôt recouverts d’une teinte rouge écrevisse. Je visais surtout les mamelons et ça avait l’air de lui plaire encore plus. Elle se dandinait et bafouillait que j’étais une vraie cochonne qui savait y faire. A la fin, elle a dit  :

— Le ventre aussi !

J’ai cinglé sa chatte. Elle me facilitait la tâche en tenant ses cuisses écartées en grand. Il me suffisait d’un moulinet du poignet pour atteindre son sexe dont les bords bâillaient largement. L’extrémité de la ceinture touchait les chairs sensibles de la vulve. A la place de Solange j’aurais crié de douleur alors qu’elle de déhanchait de plus belle en balbutiant  : « encore… encore… ». Bientôt, en proie à un violent orgasme, elle s’est effondrée sur le sol, et a achevé de se faire jouir en se masturbant. J’ai continué ma toilette pendant qu’elle reprenait son souffle.

Elle avait quitté la salle de bains quand j’ai terminé de me laver. Je l’ai retrouvée dans la salle de séjour. Elle était installée devant la table basse sur laquelle trônaient un verre et une bouteille de porto sérieusement entamée mais elle semblait tout à fait lucide. Elle m’a remerciée de ma prestation.

— C’était très bon et j’en rêvais depuis si longtemps. Tu avais déjà fait ça, non ?

Je lui ai avoué la vérité  : à savoir que c’était la première fois que je fouettais quelqu’un. Elle m’a demandé si j’avais aimé. J’ai répondu que c’était le spectacle de son excitation, et rien d’autre, qui m’avait fait de l’effet. Elle a eu l’air déçu.

9

Les jours suivants, chaque matin j’ai retrouvé Charles dans son bureau pour accomplir le rituel de soumission. Les yeux baissés, les mains dans le dos et la jupe relevée, j’écoutais ses instructions. Ensuite, je me mettais à genoux pour le sucer. Quand il avait joui, il me renvoyait à mon travail. Il ne m’a pas fait subir de nouveau l’épreuve de la queue mal lavée mais il ne demandait rien dans la journée. S’il ne m’avait pas laissé la coquille, j’aurais pu croire que je ne l’intéressais guère, à présent. Je me doutais qu’il ne s’agissait que d’une apparence.

Le soir, à l’appartement, je fouettais Solange. Plus le temps passait, plus elle y prenait goût. Les séances se tenaient dans sa chambre, après le dîner. Elles devenaient longues et compliquées. Il fallait que je rougisse tous les endroits sensibles de Solange. Cependant, elle avait une préférence pour les fesses et les cuisses. Elle se prosternait sur le lit, une main dans son entrejambe, et se masturbait pendant que je la fouettais. Faute de mieux, j’utilisais toujours la ceinture mais elle m’avait laissé entendre qu’elle se procurerait dès que possible un instrument plus sérieux  : genre martinet ou cravache. Une ou deux fois, elle m’a proposé de goûter à la fessée. J’ai refusé. Je voulais bien lui rendre service mais, au fond, je n’avais guère d’attirance pour ces jeux-là.

C’est le vendredi que les choses ont bougé, quand Charles m’a annoncé en début d’après-midi qu’il était invité à un repas d’affaires, le soir même, et que j’allais l’accompagner.

— Ne t’y trompe pas, c’est pour travailler pas pour t’amuser que je t’emmène avec moi. Que ça ne t’empêche pas de te mettre sur ton trente et un, il y aura des gens très sérieux. Je passerai te prendre chez toi.

Je prévoyais que le dîner se terminerait tard. J’ai donc téléphoné à mes parents pour les prévenir que je ne pourrais sans doute pas revenir à la maison le lendemain matin comme prévu.

En fin d’après-midi, je suis rentrée seule à Clichy. Solange avait quitté le travail plus tôt que moi mais, en arrivant à l’appartement, j’ai eu la surprise de la trouver en compagnie de Pierre, son petit ami jaloux. Lui préférait le whisky au porto, si j’en croyais la bouteille posée sur la table basse. Elle me l’a présenté. Il était grand, bien taillé et plutôt mignon mais d’une beauté assez fade. Derrière ses lunettes, son regard était fuyant. Il ne m’a guère plu et il a dû le sentir ; en me serrant la main, il paraissait encore plus embarrassé qu’au moment où j’étais entrée. Solange a précisé qu’il avait eu une permission exceptionnelle et qu’il en avait profité pour venir la chercher. Elle ne semblait pas apprécier ; je sentais de la tension dans l’air. J’ai donc annoncé que je devais sortir et qu’il fallait que je me prépare.

Après être passée dans ma chambre pour enfiler un peignoir, je suis allée dans la salle de bains. Au moment où je refermais la porte, j’ai entendu Solange dire  :

— Alors tu es convaincu à présent ?

Son ton hargneux m’a surprise ; j’ai laissé le battant entrouvert. Je ne sais pas ce qu’a répondu Pierre, il parlait trop bas, mais elle a ajouté qu’il commençait à la fatiguer avec ses crises de jalousie. J’ai alors compris la vraie raison de la venue de Pierre à Paris. Il s’était sans doute imaginé qu’elle partageait son appartement avec un homme. Je ne m’étonnais plus qu’il ait eu l’air gêné en me voyant, mais mon opinion se trouvait confortée  : c’était un crétin. J’ai refermé très doucement la porte et j’ai tourné le verrou. Je n’avais aucune envie d’être mêlée à des chamailleries d’amoureux.

Je me suis lavée mais, au moment où je sortais de la salle de bains, j’ai entendu une nouvelle exclamation de Solange.

— Et moi, je te dis que tu vas le faire !

Ça venait de sa chambre. Malgré mes bonnes résolutions, ma curiosité s’est éveillée. Qu’étaient-ils encore en train de fabriquer, ces deux-là ? Avec précaution, j’ai ouvert la porte.

Solange était nue face à Pierre. Apparemment, il y avait eu une tentative d’apaisement au lit qui avait tourné court. Elle tenait la ceinture de son peignoir à la main et montrait le sol. Il protestait que c’était impossible. Elle lui a coupé la parole.

— Ou tu m’obéis et je te pardonne, ou tu t’en vas et je ne veux plus te voir !

Il a hésité mais j’ai su que, quoi qu’elle lui ait demandé, il allait s’exécuter. Sa jalousie maladive et sa carrure athlétique ne l’empêchaient pas d’être veule.

Finalement, il s’est mis à quatre pattes. Elle lui a cinglé les fesses sans ménagement !

— Avance !

Bon gré mal gré, il a dû faire plusieurs fois le tour de la chambre pendant qu’elle le fouettait. Elle ne faisait pas semblant de frapper. Quand il s’est relevé, il tournait le dos à la porte et j’ai vu que son derrière était tout rouge. Il l’a frotté en disant qu’elle lui avait fait très mal. Elle a haussé les épaules.

— Ne me raconte pas d’histoire ; c’est une petite fessée de rien du tout. Qu’est-ce que ça aurait été, si j’avais utilisé une cravache.

Elle semblait regretter sincèrement de ne pas en avoir eu une sous la main mais elle avait raison  : Pierre gémissait trop pour être honnête. J’avais l’impression qu’il cherchait à se faire plaindre. Il s’est tourné vers elle ; j’ai vu que, fesses rouges ou pas, il bandait comme un cerf. Il était bien monté et, tout d’un coup, il m’a paru plus sympathique. C’était toujours un imbécile mais il était séduisant. Je comprenais pourquoi Solange tenait à lui malgré tous les embarras qu’il lui causait. Il la fixait d’un regard plein d’espoir et, avec un petit rire, elle l’a traité de vicieux.

— Tu ne penses qu’à baiser ! Je me demande si tu es autre chose qu’une bite sur pattes.

— Je t’en prie, on était partis pour ça ! Je sais que tu en as autant envie que moi !

Elle lui a montré le lit et il s’est allongé sur le dos. Quand elle s’est accroupie sur son ventre, d’instinct j’ai porté la main à mon sexe. Mon peignoir ne pouvait pas me gêner mais mes doigts se sont heurtés à la coquille de chasteté.

J’ai dû me contenter du spectacle de Solange montant et descendant sur la queue de son copain. Son derrière rebondi, que je connaissais si bien maintenant, rendait la chose encore plus obscène, mais elle était très excitée et Pierre aussi. Ils n’ont pas attendu longtemps avant de jouir. Dès qu’ils se sont figés en poussant des plaintes stridentes, je me suis réfugiée dans ma chambre.

10

Pour accompagner Charles, j’avais mis une robe à carreaux roses et blancs, à manches bouffantes, qui m’arrivait à mi-jambes. Elle n’avait rien d’une toilette de prix mais c’était la plus élégante que j’avais sous la main et elle lui a plu.

— Ce n’est tout de même pas une soirée mondaine. Une certaine sobriété est de mise.

Lui portait un pantalon crème et un blazer marron. Il était venu en taxi. Comme il me l’a expliqué pendant que nous roulions sur le périphérique, il savait comment se passaient ces dîners d’affaires.

— Ce n’est pas comme chez Samia, ils sont plutôt arrosés. J’espère que tu tiens bien l’alcool.

Le restaurant se trouvait près de Palaiseau et il nous a fallu près d’une heure pour y arriver. Précédé d’un vaste parking, déjà bien garni, le bâtiment principal était flanqué de plusieurs ailes. Une plaque près de la porte indiquait qu’il s’agissait d’un relais gastronomique. Charles avait raison, ce n’était pas comme chez Samia. A côté, l’établissement de celle-ci avait tout d’une gargote. Je l’ai dit à Charles qui m’a conseillé de ne pas me fier aux apparences.

— Je n’ai pas encore mis les pieds ici mais, par expérience, je sais que c’est bien souvent dans les petits restos comme chez Samia qu’on se régale vraiment, et pour pas cher.

Il avait beau dire, à l’intérieur, j’ai été encore plus impressionnée quand un maître d’hôtel en habit à queue de pie, s’est précipité pour nous accueillir. Pendant qu’il nous conduisait à la salle où devait se tenir le dîner, Charles, facétieux, m’a glissé à l’oreille qu’avec son costume noir et sa chemise à plastron blanc, il avait tout d’un pingouin.

Même si le repas n’était pas encore commencé, il y avait déjà une vingtaine de personnes dans la pièce dont les grandes portes-fenêtres donnaient sur une terrasse. Tous les chefs de service et directeurs étaient là. Certains, comme Charles, étaient accompagnés d’une secrétaire. Il y avait aussi deux ou trois représentants d’entreprises partenaires de la compagnie, notamment un transporteur aérien. Je n’étais déjà pas très à l’aise, mais je me suis sentie dans mes petits souliers quand mon Maître m’a présentée à un homme proche de la soixantaine, aux cheveux blancs, grand, mince, élégant, au sourire bienveillant mais au regard acéré.

— Voici Véronique, monsieur le P.D.G. Elle n’est que stagiaire mais je l’ai embauchée comme assistante pour ce soir.

Je me suis souvenue que Solange m’avait dit son nom, M., et aussi qu’elle avait insinué que Charles lui livrait parfois ses soumises. C’est sans doute pour ça que j’ai trouvé qu’il m’examinait d’un air bizarre. Il a voulu savoir d’où je venais. En apprenant que c’était de Lille, il a haussé les sourcils.

— Intéressant ! Nous ne sommes pas tellement bien implantés dans le Nord.

— C’est d’ailleurs pour ça que je pensais à elle pour monter une nouvelle succursale, a dit Charles. Elle en a la capacité.

J’en suis restée ébahie. J’étais venue à Paris pour un stage de secrétaire, pas pour apprendre à gérer une agence locale.

M. s’est éloigné pour bavarder avec d’autres invités. Charles et moi, nous sommes allés nous laver les mains.

Les lavabos se trouvaient dans un petit local attenant, luxueux mais sans fenêtre et éclairé par des lumières tamisées. J’ai demandé à mon Maître s’il avait vraiment l’intention de me confier une succursale. Il a paru offusqué.

— Tu crois qu’autrement j’en aurais parlé au grand patron ? Ton incrédulité à mon égard mérite une punition.

Je ne savais pas s’il était vraiment fâché ou s’il s’agissait d’un prétexte mais, d’une poigne ferme, il m’a obligée à me pencher sur un des lavabos. Ensuite, il a relevé ma robe, exposant mes fesses. La chaînette enfoncée dans la raie ne pouvait pas plus les protéger qu’un cordon de string. Je n’osais évidemment pas me dérober mais j’ai balbutié que quelqu’un pouvait venir. Charles a ricané.

— Tu crois que c’est ça qui va t’épargner la correction que tu mérites ? Je suis ton Maître ; je fais ce que je veux avec toi.

Il m’a assené une lourde claque sur le derrière. Avec sa main large comme un battoir et sa carrure, il m’a fait mal. J’ai crié. Il a dit  :

— Pour quelqu’un qui a peur qu’on nous surprenne, tu n’es pas très discrète !

J’ai serré les lèvres mais ça ne servait pas à grand-chose. Le bruit de la fessée ne passait pas inaperçu. Charles m’a frappée une douzaine de fois avant de me redresser et de rabattre la robe.

— Que ça te serve de leçon à l’avenir. La parole d’un Maître ne se discute pas !

J’ai fait une grimace. Le tissu léger de mon vêtement frottait mon derrière mais ça n’était pas bien grave. En revanche, au moindre mouvement, des élancements naissaient dans mon derrière endolori. Cela aurait sans doute excité Solange mais moi je ne parvenais pas à comprendre comment elle pouvait aimer se faire fouetter.

Nous sommes retournés à la salle à manger au moment où tout le monde se mettait à table. Les places n’étaient pas désignées et je me suis retrouvée à côté de M., le P. D.G. Au moment où je m’asseyais, il a dit d’un ton plein de sollicitude  :

— J’espère que vous ne vous ennuierez pas trop ! Ces dîners d’affaires sont souvent longs. C’est une chance que les sièges soient rembourrés.

Je me suis figée, oubliant l’espace d’un instant la douleur qui me traversait le derrière. Avait-il dit ça par simple politesse ou faisait-il allusion à mon cul meurtri ? Et, dans ce cas, comment le savait-il ? Avait-il vu mon Maître me frapper ? J’ai jeté un coup d’œil à Charles. Il semblait perplexe lui aussi, mais moins gêné que moi.

Le dîner a commencé. Le menu était somptueux mais, très vite, l’avertissement de M. s’est révélé justifié. Le repas traînait en longueur. En outre, ce n’était guère amusant d’entendre les gens se lancer dans d’interminables discussions à base de chiffres de ventes, de taux de rendement, de problèmes juridiques et de campagnes de marketing. Pour ne rien arranger, la douleur de mon derrière ne s’atténuait pas. Au contraire, au fil des minutes, elle devenait insupportable. A la fin, je n’ai pas pu y tenir  : je me suis levée en disant que je devais aller aux toilettes. M. s’est tourné vers moi, avec cette expression bienveillante dont je ne savais si elle était sincère ou ironique.

— Un léger étourdissement peut-être. Le bruit, la chaleur, le vin… ça n’a rien d’anormal mais vous devriez accompagner cette jeune personne, Charles ! On ne sait jamais.

Mon Maître ne se l’est pas fait répéter. Il m’a enlacé la taille et m’a entraînée hors de la salle. Cependant, quand nous avons été aux toilettes, son attitude amicale s’est évanouie. D’un ton sévère, il m’a demandé ce qui me prenait. Penaude, j’ai avoué que je ne supportais plus de rester assise. J’avais trop mal aux fesses. Ça n’a pas semblé l’émouvoir mais il a sorti un tube de pommade de la poche de sa veste.

— Tu dois toujours recevoir ce que je te fais comme un cadeau merveilleux, mais je reconnais que j’y suis allé fort. Heureusement, j’ai toujours de la crème adoucissante sur moi.

Il m’a obligée à me pencher et a relevé ma robe. Les mains en appui sur les genoux pour conserver mon équilibre, j’ai fait la grimace quand il a posé les siennes sur mes fesses. Le moindre contact avivait mes douleurs. Cependant quand Charles m’a massée, la souffrance s’est estompée. Sa pommade était efficace, et elle agissait vite. Il m’a demandé ce que j’avais ressenti en recevant la fessée. Je lui ai avoué que ça ne m’avait pas du tout excitée. Ensuite, je n’ai pas pu retenir la question qui me démangeait.

— Vous croyez que monsieur M. a tout vu ?

— Très certainement et j’aurais dû m’attendre à ce qu’il vienne nous épier. Il me connaît ; il devait savoir que je te réserverais une gâterie avant le dîner.

Il appelait la correction qu’il m’avait administrée une gâterie ! Mais, après tout, pourquoi pas ? Il s’était trouvé du bon côté, lui. Il m’a cependant révélé que c’était la première fois qu’il fessait une fille hors de chez lui, qui plus est dans un endroit où il pouvait être surpris.

— Mes goûts ne me portent pas à ça. Aujourd’hui, j’étais énervé.

Je n’avais pas eu de chance mais, à présent, je me sentais bien  : une douce chaleur succédait à la brûlure de mes fesses. J’ai voulu savoir quelle sorte de pommade utilisait Charles. Il m’a répondu que j’étais trop curieuse.

— Elle ne se trouve pas sur ordonnance ; un copain pharmacien me la prépare exprès. Ses effets secondaires sont surprenants.

Je m’en apercevais ; la tiédeur qui baignait mes fesses s’étendait. Elle atteignait mon entrejambe. Sous la coquille, les lèvres de mon sexe s’écartaient. L’odeur de ma mouille m’est montée aux narines. J’étais excitée, et ça ne faisait pas mon affaire. Charles allait me laisser sur ma faim.

Je me trompais. Il a déverrouillé le cadenas qui retenait les chaînettes sur mes reins. La coquille est tombée à mes pieds avec un bruit métallique.

— Je ne sais pas ce qui se passe, aujourd’hui, j’ai les nerfs à fleur de peau. C’est le temps sans doute. Il faut que je te baise pour me calmer.

Il a sorti sa queue ; elle était énorme. Ici, nous risquions autant d’être surpris que dans le local des lavabos mais l’idée de protester ne m’a pas effleurée quand, après m’avoir saisie aux hanches, il s’est enfoncé d’un seul trait dans mon vagin. Je goûtais enfin à sa queue autrement qu’avec la bouche. Je n’ai pas été déçue  : il m’a baisée avec vigueur. Comme nous étions aussi échauffés l’un que l’autre, nous avons joui très vite. J’ai dû me mordre le poing pour étouffer mes cris.

Après avoir repris notre souffle, nous avons fait une rapide toilette mais, avant que nous retournions dans la salle, mon Maître n’a pas oublié de me remettre la coquille.

11

Le dîner s’est achevé tard. Même après le café et les digestifs, il semblait que quelqu’un avait toujours quelque chose d’important à dire. Malgré tout, le moment du départ est enfin arrivé. Cependant, M. nous a rattrapés dans le hall du restaurant. Il nous a demandé comment nous comptions rentrer. Charles a expliqué qu’il allait commander un taxi. Son patron a alors dit  :

— Venez plutôt avec moi. Mon chauffeur m’attend avec ma voiture. On vous déposera.

J’ai été surprise mais ça n’a pas duré. Maintenant, j’avais un aperçu des relations entre mon Maître et M. Ce dernier avait évidemment une idée derrière la tête.

Ils m’ont fait asseoir au milieu de la banquette arrière de la limousine du P.D.G. Le siège était confortable mais j’aurais préféré qu’ils ne me serrent pas d’aussi près alors que le chauffeur, un Noir athlétique, pouvait tout voir. Comme si cela n’était pas assez gênant, dès que la voiture a démarré, ils ont posé chacun une main sur mon genou. M. a dit  :

— Je n’avais jamais compris que vous aviez du goût pour la fessée, Charles.

Mon Maître a expliqué qu’il avait eu un mouvement d’humeur. C’était bizarre. Ils me caressaient mais ils parlaient comme si je n’étais pas là. J’avais l’impression d’être devenue une sorte d’animal familier.

Pourtant, leurs mains devenaient de plus en plus entreprenantes. Elles s’insinuaient entre mes cuisses et M. n’a pas tardé à trouver la coquille. Il a eu un petit rire.

— Je vois que vous avez toujours des idées originales, mon cher.

Je me suis demandé si mon Maître allait me libérer de mon entrave sexuelle pour me livrer à son patron. Il l’avait déjà fait avec des soumises précédentes mais M. a retiré sa main d’entre mes cuisses. Il s’est penché par-dessus le dossier du siège avant pour dire au chauffeur.

— On fait un tour au club, Raoul !

Le chauffeur a acquiescé. Charles paraissait aussi surpris que moi mais il n’a pas posé de questions.

Un moment plus tard, nous avons fait halte à Auteuil devant ce qui semblait être une discothèque coincée entre une station-service et un magasin d’antiquités. En réalité, il s’agissait d’un club privé, dont M. était, évidemment, membre. La porte était gardée par un vigile imposant en costume bleu. Après l’avoir franchie nous nous sommes retrouvés dans un petit salon tendu de velours rouge. J’ai eu un frisson. Des fouets, des menottes et des chaînes pendaient aux murs. Un écriteau n’aurait pas annoncé plus clairement la spécialité de l’établissement. Une femme était assise derrière un bureau. Quand elle s’est levée, j’ai eu l’impression de voir surgir une montagne. Sa taille rivalisait avec celle d’une joueuse de basket mais sa carrure valait celle d’une catcheuse. Elle portait une robe semblable à celle de Samia, la patronne du restaurant libanais, mais la sienne était en cuir noir, et elle avait une chaîne d’argent autour des reins en guise de ceinture. M. l’a saluée en l’appelant Katia. C’était vrai que cette femme avait un côté slave avec ses yeux bleus et ses cheveux blonds, dont la couleur paraissait naturelle, mais son accent était tout à fait parisien. Elle a serré la main de Charles mais quand elle s’est tournée vers moi, elle a eu un sourire gourmand qui a découvert des dents très blanches.

— Est-ce un nouveau sujet que vous nous amenez, mon cher M. ?

J’en ai eu froid dans le dos ; je n’osais imaginer ce qu’elle entendait par là, mais M., en riant, lui a expliqué que nous étions simplement invités.

— Ils n’ont jamais assisté à une séance SM. J’ai pensé que ça les intéresserait.

— Ah bon, très bien !

Katia ne cachait pas sa déception. A la façon dont elle me fixait, elle se serait volontiers chargée en personne de me faire découvrir les ressources de l’établissement. Elle devait en être sinon la patronne du moins une des responsables.

Nous sommes passés dans la salle. Elle n’était guère différente de celles des boîtes de nuit que j’avais déjà vues. Il y avait des tables basses entourées de banquettes, un bar dans un coin, une scène au fond. Les seuls éléments originaux étaient la décoration semblable à celle du petit salon, et la tenue de la serveuse qui s’est approchée dès que nous nous sommes assis. Pour tout vêtement, elle portait des escarpins à talon aiguille et un petit tablier blanc garni de volants. En revanche ses poignets, de même que ses chevilles, étaient reliés par une longue chaîne et des poids étaient suspendus à ses seins. En voyant les pinces qui écrasaient ses mamelons, je me suis demandé comment elle pouvait les supporter. Elle n’avait pourtant pas l’air de souffrir. M. a dit  :

— Bonsoir Beth !

La serveuse a fait une révérence, et les poids sur sa poitrine se sont entrechoqués, avant de nous demander ce que nous voulions boire. Quand elle est repartie, en se déhanchant sur ses talons aiguilles, j’ai remarqué que le cordon d’un string s’enfonçait entre ses fesses rondes. Elle n’était pas tout à fait aussi nue que je le croyais sous son tablier de soubrette. M. m’observait.

— Vous semblez intriguée !

C’était la première fois qu’il s’adressait à moi depuis que nous avions quitté le restaurant, mais il avait raison. Beth était grande, mince, avec des hanches étroites, de longs cheveux acajou, des cuisses fines. Son corps longiligne était d’une grâce parfaite. Pourtant, je devinais en elle quelque chose de bizarre, mais je ne savais pas quoi.

Elle est revenue et a déposé nos boissons sur la table basse mais quand elle s’est redressée, M. a dit  :

—  Soulève ton tablier !

Avec un petit rire, elle s’est exécutée et j’ai ouvert de grands yeux en voyant la bosse caractéristique qui déformait son string  : c’était un transsexuel. M. affichait un sourire en coin.

— Est-ce ça qui vous dérange ma chère ?

Je me suis sentie stupide. Certains signes auraient dû me mettre la puce à l’oreille, ne serait-ce que la façon dont Beth balançait ses hanches qui n’était pas tout à fait féminine. Evidemment, c’est toujours plus facile de se rendre compte après coup. De toute évidence, elle s’amusait de ma surprise. Tenant son tablier d’une main, de l’autre elle a écarté le devant de son string. Pas très gros mais bien proportionné, incontestablement, son sexe était celui d’un homme adulte. Le contraste était d’autant plus saisissant avec ses cuisses et son ventre épilés. Sa peau était aussi lisse, aussi fine, aussi veloutée que celle d’une fille. Quand elle est partie, M. a expliqué que, comme tout le petit personnel du club, c’était un soumis de Katia.

— Elle n’a pas son pareil pour transformer le macho le plus arrogant en petite poupée docile. Ils feraient tout pour elle.

— Je préfère les filles authentiques, a dit mon Maître, mais je reconnais que ces créatures ont leur charme. Katia ne s’occupe que des garçons ?

M. a répondu que la robuste blonde s’intéressait autant aux femmes qu’aux hommes. Cela je l’avais deviné mais l’air pensif de Charles ne me rassurait pas. Envisageait-il de me confier à Katia pour parfaire mon apprentissage de soumise ? J’avais toujours rêvé d’un Maître, pas d’une Maîtresse.

Un coup de gong a retenti et M. a annoncé que les attractions allaient débuter.

— Si je ne me trompe pas, c’est Liza qui officie ce soir.

Des projecteurs se sont allumés, illuminant la scène et, par contrecoup, dissipant légèrement la pénombre de la salle. J’ai vu que nous n’étions pas seuls mais nos tenues n’étaient pas aussi excentriques que celles des autres clients. C’était un vrai festival de cuir, de caoutchouc, de métal, de talons aiguilles effilés comme des stylets. Les femmes étaient presque aussi nombreuses que les hommes. Dominatrices et dominateurs semblaient aussi en quantité équivalente.

Un autre coup de gong a retenti, précédant l’entrée sur scène d’un trio des plus bizarre. Deux des personnages étaient à quatre pattes. Le troisième, une femme, qui ne pouvait être que Liza, les tenait en laisse. Elle n’était pas aussi imposante que Katia mais je n’aurais pas aimé l’affronter au corps à corps. Elle portait une courte tunique de cuir à bretelles qui laissait ses bras nus, des bottes d’équitation et avait un gros martinet dans sa main droite. Ses cheveux très bruns coiffés en chignon et ses lunettes aux verres épais lui donnaient un air sévère. Ses deux soumis, un garçon et une fille, étaient nus à l’exception d’oreilles et de queues de caniche.

Elle les a fait courir autour de la scène à grand train, les encourageant à coups de martinet, avant de les obliger à se placer face à la salle.

— En position !

Ils se sont redressés pour s’accroupir, les bras repliés contre la poitrine dans la posture des chiens qui font les beaux. Ils n’étaient sans doute pas plus âgés que moi. La fille était petite et mince avec des seins à peine marqués mais aux mamelons énormes. Le garçon n’était guère plus grand qu’elle mais corpulent. Tous deux avaient le crâne rasé mais ce qui a surtout retenu mon attention, c’est le sexe de la soumise. Il était verrouillé par des anneaux et un cadenas. Liza avait eu recours à une méthode plus radicale qu’une coquille pour imposer la chasteté à sa jeune esclave. Le détail n’avait pas échappé à mon Maître qui m’a murmuré  :

— C’est très excitant cette fente infibulée. Je me demande où Liza a fait faire ça. Il faudra que je me renseigne.

J’ai répondu par un sourire, mais ce dernier a dû être plutôt jaune. Je me voyais déjà avec les lèvres du sexe percées d’anneaux, ce qui devait être plus douloureux que de porter une coquille.

Avec sa queue serrée dans une canule de métal qui lui interdisait de bander, le garçon n’était guère mieux loti mais ça devait quand même faire moins mal.

Liza s’est amusée un long moment avec ses soumis, les obligeant à des postures humiliantes comme ramper, se rouler par terre ou se renifler le derrière à la manière des chiens. A la fin, elle leur a fait lécher ses bottes. Elle ponctuait ses ordres de coups de martinet. Je n’aurais peut-être pas pensé la même chose si j’avais participé mais, à la fin, j’ai trouvé ça ennuyeux. Mon Maître avait l’air de partager mon avis. Je l’ai surpris plus d’une fois à étouffer un bâillement. Seul M. avait l’air de trouver le spectacle captivant. A un moment, il a sorti sa queue pour se branler en gardant les yeux rivés à la scène. Dans la salle d’autres hommes, et des femmes, faisaient de même.

Après avoir raccompagné ses « caniches », Liza est revenue à deux reprises  : la première pour jouer à la maîtresse d’école avec une fausse écolière et la seconde avec une soumise déguisée en bonniche. C’était la dernière attraction. Avec une nuance de regret, M. a dit qu’il était tard et qu’il ne pouvait pas s’attarder pour poursuivre la soirée à trois dans un des petits salons spécialement aménagés du club.

— Ce sera pour une autre fois.

A part moi, j’ai fait une prière pour que cela ne se produise pas.

12

A la sortie du club de Katia, M. et son chauffeur nous avaient déposés dans le seizième, devant l’immeuble où habitait Charles. Ce dernier m’a gardée chez lui pour le reste de la nuit. Je découvrais son appartement, un trois pièces luxueux, mais j’ai dormi sur un matelas pneumatique au pied de son lit. Avant de se coucher, il a exigé que je le suce, ce qui n’était pas si agréable après toute une journée où sa queue avait macéré dans son slip, et où il avait pissé à plusieurs reprises. Le lendemain, au réveil, il m’a redemandé la même chose, mais, ensuite, il m’a fait une proposition. Il savait que je revenais chez mes parents, ce week-end. Lui même devait partir en voyage d’affaires pendant plus d’une semaine. Il n’était pas question que je l’accompagne, mais si je voulais qu’il m’enlève la coquille jusqu’à son retour, il était d’accord. Après tout, je n’étais qu’une débutante. J’ai refusé. J’avais choisi d’être sa soumise et, jusqu’à présent, je ne regrettais rien.

Chez mon père et ma mère, les choses se sont bien passées. Ils ont sans doute trouvé que j’avais une allure bizarre, mais ils n’en ont rien laissé paraître. Le plus pénible a été mes copains et mes copines. Ils ne m’avaient pas vue depuis des semaines et tout le monde semblait se donner le mot pour m’inviter à aller en boîte. J’ai poliment mais fermement répondu chaque fois que je n’avais pas envie de sortir. Le frotti-frotta sur les pistes de danse et les séances de pelotage dans les coins, sans parler des parties de jambes en l’air sur les parkings, je connaissais. Autant d’occasions pour que ma coquille soit découverte.

Le lundi matin, quand j’ai déposé mes bagages à Clichy, Solange n’était pas encore là. Je ne l’ai revue qu’au cours de la matinée, pendant la pause, où nous avons bu un café. Elle n’avait pas le moral. Les choses n’allaient pas très bien avec son petit ami. Il ne semblait pas avoir apprécié qu’elle lui ait fait goûter à la fessée, le vendredi après-midi, et il s’était montré distant pendant le week-end. Elle m’a demandé ce que j’avais fait avec Charles au cours du dîner d’affaires. Nous étions seules dans le coin où était installé le distributeur de café. Je lui ai tout raconté  : la correction que m’avait infligée Charles au restaurant, le comportement de M., la visite au club de Katia, et enfin mon refus que mon Maître m’enlève la coquille pendant son absence. Mon récit a rendu Solange encore plus amère.

— Au moins, toi, tu as trouvé quelqu’un pour vivre tes fantasmes !

Je l’ai consolée du mieux que j’ai pu et je suis revenue dans mon bureau.

Un moment plus tard, j’ai eu la surprise de voir entrer Ramadé, la solide assistante noire d’Odile V., la responsable du contentieux. Elle et moi nous avions des rapports amicaux mais, a priori, elle n’avait rien à faire dans mon service, mais, en affichant un sourire éblouissant, elle m’a dit que tout à l’heure, alors qu’elle faisait des photocopies, elle avait entendu une conversation bizarre entre deux filles. Je me suis figée. Le local des photocopieuses se trouvait près du distributeur de café. Sans se départir de son sourire, Ramadé a ajouté  :

— Il y en avait une qui racontait que non seulement son chef l’avait frappée sur le derrière mais qu’en plus il lui avait mis la chatte sous clef, et elle adorait ça. Tu la connais, cette vicieuse, Véronique ?

J’essayais de faire bonne contenance mais je devais être rouge comme une pivoine. Les yeux brillants, Ramadé s’est penchée sur mon bureau.

— Allez montre !

J’ai hésité. Je la trouvais sympathique mais il n’existait pas entre elle et moi la même complicité qu’avec Solange. Son sourire s’est élargi, comme si mes réticences augmentaient son amusement.

— Si tu ne le fais pas, je dis tout à tout le monde et ce sera un vrai défilé ici. Je te flanquerais bien une bonne fessée, en plus, mais tu es capable d’aimer ça.

Je lui ai jeté un coup d’œil. Face à sa carrure, je ne faisais pas le poids, dans tous les sens du terme, et, contrairement à ce qu’elle croyait, l’idée qu’elle me tanne le cul ne me tentait pas. Celle d’être harcelée par l’ensemble des employés du siège, ce qui arriverait immanquablement si elle bavardait, me déplaisait encore plus. Je me suis levée et j’ai retroussé ma jupe.

— Voilà ! Tu es contente ?

— Pas si vite ! Lève encore plus haut et ne bouge pas.

Elle a fait le tour du bureau pour s’agenouiller à mes pieds. Comme Solange la semaine précédente, elle a essayé de glisser ses doigts sous la coquille avant de conclure, elle aussi, que c’était impossible. Elle est passée derrière moi pour explorer ma raie des fesses. En touchant la chaînette à hauteur de l’anus, elle a dit  :

— Il paraît qu’il y en a qui vous enfoncent un gode dans le cul et qui font passer la chaîne dans l’anneau avant de l’attacher. Comme ça on reste tout le temps bouchée.

Avec un frisson de peur rétrospective, j’ai fait remarquer que Charles était absent pour plus d’une semaine. Je ne pouvais pas passer tout ce temps sans aller aux toilettes. J’ai senti un souffle chaud effleurer mon derrière. Ramadé me reniflait.

— Tu sens fort, mais j’aime ça !

Je n’avais en effet pas encore résolu complètement mon problème d’hygiène intime.

Ramadé s’est relevée. J’ai rabattu ma jupe mais je n’avais pas encore l’impression d’en avoir fini. La jeune Noire m’avait tout l’air d’être l’équivalent féminin de Charles. Ça ne m’aurait pas surprise qu’elle me demande de la sucer. Au lieu de ça, elle a dit  :

— Ici, on n’est pas bien payé mais au moins on s’amuse.

Je l’ai fixée avec curiosité. Ce n’était certainement pas avec sa propre chef qu’elle prenait du bon temps. Odile était une grande femme maigre à la mine revêche qui avait hérité du surnom de Rossinante par allusion à la jument famélique de Don Quichotte. La bagatelle n’était sûrement pas son fort.

Comme si elle devinait mes pensées, Ramadé a dit  :

— Puisque j’ai découvert ton secret, je vais te montrer le mien ! Viens !

Intriguée, je l’ai suivie.

Le service du contentieux se trouvait à l’étage au-dessus. Comme celui des succursales, il était divisé en deux parties. Ramadé m’a fait entrer dans la première pièce et a dit à voix basse  :

— Tu peux regarder mais surtout ne te montre pas, et ne t’approche pas avant que je te fasse signe.

Elle est passée dans le bureau voisin, sans frapper et en laissant la porte entrebâillée. Me souvenant de ses recommandations, je me suis approchée sur la pointe des pieds.

Odile était assise devant le clavier de son ordinateur. De toute évidence, l’irruption de son assistante l’avait prise de court. La mine ahurie derrière ses lunettes qui lui donnaient l’allure d’une chouette, elle balbutiait  :

— Mais qu’est-ce qu’il vous prend ?

L’air pincé, Ramadé la fixait en silence. A la fin, elle a laissé tomber  :

— En position !

Le ton sec m’a fait sursauter. Je n’aurais jamais cru qu’une simple employée pouvait s’adresser sans ménagement à sa supérieure. Pourtant, Odile semblait plus gênée qu’offusquée. Cramoisie, elle a dit  :

— Ici, maintenant ? C’est trop dangereux ! Quelqu’un peut venir !

J’ai failli trahir ma présence en poussant un cri quand la main de Ramadé s’est détendue comme un ressort. La gifle n’était pas appuyée mais elle a quand même claqué. Odile a inspiré un grand coup, comme si elle suffoquait et a porté la main à sa joue.

— Obéis !

J’étais ébahie, mais je l’ai été encore plus quand la chef de service, plus rouge que jamais, s’est levée et s’est penchée sur son bureau. Elle portait une longue robe grise qui aurait pu faire partie de l’uniforme d’une bonne sœur. Ramadé la lui a relevée sur les reins.

Sous ses habits ringards, Odile n’était pas aussi maigre qu’elle le paraissait. Ses cuisses fines étaient musclées ; son derrière rond aussi. Il m’a d’autant plus fascinée qu’il était serré dans une affriolante culotte de dentelle noire, mais Ramadé a éclaté de rire.

— Tiens ! Tiens ! Mademoiselle joue les coquettes, à présent ? Elle s’enveloppe le cul avec de jolies choses ? Attends, je vais te montrer ce que j’en fais, moi !

S’emparant d’une paire de ciseaux, l’assistante a découpé la culotte sexy sur les côtés. Odile a poussé un cri strident.

— Non, pas ça !

— C’est qu’on y tient à sa lingerie de pute. Tant pis pour toi ! Il faudra que tu t’en passes.

La chef de service a gémi qu’elle n’oserait jamais sortir dans la rue sans culotte. Ça ne me surprenait pas de sa part mais Ramadé lui a donné une tape sur les fesses.

— Qu’est-ce que tu risques avec ta robe qui te tombe aux mollets ? D’ailleurs, j’ai bien envie de la fendre pour t’apprendre à pleurnicher !

La menace a terrifié Odile qui s’est tue. L’assistante lui a bandé les yeux avec les restes de la culotte. Ensuite, un doigt sur la bouche, elle m’a fait signe de venir. Je ne voyais pas pourquoi mais je me suis approchée à pas de loup.

Ramadé me réservait une autre surprise. Elle a sorti d’un tiroir du bureau un gros martinet et me l’a donné. Ensuite, elle m’a entraînée derrière sa chef et a dit  :

— Petite salope, je vais te faire voir qui commande ici.

Odile l’a suppliée de ne pas frapper trop fort. Evidemment, elle avait déjà goûté aux talents de fouetteuse de son assistante. J’avais du mal à le croire. Pourtant, je devais me rendre à l’évidence. Le martinet ne se trouvait pas là par hasard. Cependant, si la situation me paraissait bizarre, elle m’excitait aussi, plus encore que quand je fouettais Solange dans notre appartement de Clichy. Après tout, Odile était une chef et c’était d’autant plus réjouissant de la corriger.

Elle a poussé un cri strident quand je lui ai donné un coup de martinet.

— Aïe ! Pitié ! Ça fait trop mal.

Je ne l’avais pas ménagée mais je la soupçonnais d’en rajouter. Après tout, elle devait avoir l’habitude de la fessée, et je n’étais sûrement pas plus forte que Ramadé. Celle-ci a levé le pouce pour me signifier son approbation et a traité sa chef de poule mouillée.

— Arrête de pleurnicher, sinon je t’enfonce le manche dans le cul !

Apparemment cette menace terrifiait Odile. Ses fesses se sont crispées, et elle n’a plus rien dit quand je l’ai frappée de nouveau. Très vite, son cul est devenu rouge mais un léger balancement a agité ses hanches. Il s’est rapidement amplifié et Odile a crié une nouvelle fois mais, de toute évidence, c’était de plaisir. Elle était encore plus maso que Solange. Au bout d’une vingtaine de coups, l’orgasme l’a terrassée. Elle s’est effondrée sur le bureau.

Ramadé m’a pris le martinet et l’a remis dans le tiroir. Ensuite, sans lui laisser le temps de reprendre son souffle, et sans lui ôter son bandeau, elle a obligé sa chef à se mettre à genoux. Elle a relevé sa jupe. Elle ne portait pas de culotte mais son sexe n’était pas rasé. Une forêt de poils crépus entourait les bords épais.

Appuyant sur la tête d’Odile, elle a guidé la bouche de celle-ci vers sa fente.

— Lèche-moi, petite chienne. Je sais que tu aimes ça !

De fait, Odile, encore essoufflée de son orgasme, a tendu la langue avec une expression d’extase. On aurait dit une bigote en prière. Les relations entre son assistante et elle étaient sans doute encore plus bizarres que je le croyais mais je ne pouvais plus être d’aucune utilité, ni à l’une ni à l’autre. Je me suis éclipsée.

13

A midi, au fast-food, quand je lui ai raconté les événements de la matinée, Solange a eu du mal à me croire.

— La mère V., celle qu’on a surnommée Rossinante, qui se fait taper sur le cul et qui après suce son assistante ; tu veux rire ?

Je lui ai juré que je disais la vérité. Elle n’a pas paru convaincue mais le soir, quand nous sommes rentrées à Clichy, son premier geste a été de me montrer le martinet qu’elle avait acheté pendant le week-end.

— Je l’ai trouvé dans un magasin d’articles pour animaux. Ce sont les propriétaires des gros chiens qui s’en servent. Il est beau, n’est-ce pas ?

En fait, il était moins impressionnant que celui dont j’avais vu Liza se servir pour châtier ses soumis, sur la scène du club de Katia mais, après tout, il n’était pas prévu pour un usage érotique.

Cela ne m’a pas empêchée de marquer avec les fesses, les seins et le ventre de Solange. Pendant que je la frappais, elle me suppliait de ne pas retenir mes coups. Elle semblait avoir oublié tout souci de discrétion ; comme si elle se moquait de ce que pourrait penser Pierre en découvrant les marques sur son corps. J’avais l’impression que la rupture entre son copain et elle était proche. A la fin, je lui ai suggéré d’amener un collier et une laisse quand elle reviendrait du prochain week-end. Elle m’a promis d’y penser.

A partir de ce jour, je l’ai fouettée avec le martinet tous les soirs. C’était devenu un rituel entre nous. Il me permettait de supporter l’absence de Charles qui me pesait de plus en plus, et pas seulement à cause de la frustration engendrée par la coquille de chasteté. Son autorité, le goût de sa queue dans ma bouche, les jeux vicieux qu’il m’imposait, me faisaient cruellement défaut. En outre, comme s’il voulait me laisser me morfondre dans mon coin, il ne m’avait pas indiqué avec précision la date de son retour et il ne me donnait pas de ses nouvelles. J’avais un numéro de téléphone où le joindre en cas de nécessité mais je n’osais pas l’appeler sans motif sérieux.

Le matin où il est arrivé presque en même temps que moi au siège, mon cœur a fait un bond. J’ai bafouillé  :

— Vous voilà enfin, Maître ?

— Eh bien, il semble que je t’ai manqué ! Viens !

Sourire aux lèvres, il m’a entraînée dans son bureau. Là, j’ai adopté la posture de soumission  : jambes écartées, mains dans le dos, et regard baissé. Charles a exigé que je relève ma jupe. J’ai eu honte  : je sentais la mouille suinter par la fente de la coquille, dont le métal frottait les chairs de ma vulve béante, mais c’était encore plus excitant. Mon Maître m’a demandé si j’avais été sage pendant son absence. Avec un sourire confus, j’ai répondu que je ne pouvais pas faire autrement puisqu’il avait pris ses précautions.

— C’est vrai mais je te connais ! Tu sais te débrouiller. Dis-moi tout ce que tu as fait ou vu.

Je lui ai raconté ma découverte des relations de Ramadé avec sa chef de service ainsi que mes jeux avec Solange. Comme ma coloc, il a été surpris par mes révélations sur Odile.

— Je croyais connaître les manies et les goûts de tout le monde mais je ne savais pas qu’elle avait des tendances masochistes.

Il a déboutonné mon chemisier et a sorti mes seins des bonnets du soutien-gorge. J’ai poussé un cri quand il a tiré sur mes mamelons.

— Au fond, elle est comme toi, même si je sais que la douleur ne t’excite pas.

Après une dernière torsion sur mes tétines, il s’est reculé et a sorti sa queue.

— Moi aussi, j’ai pensé à toi, ou plutôt à ta bouche, pendant mon absence. Fais ton devoir, petite chienne !

Toute tremblante, j’attendais ce moment depuis le début, je suis tombée à ses pieds. J’ai pris sa queue à pleine main. Sa dureté m’a surprise. Je savais qu’il bandait ferme mais, là, j’avais affaire à un vrai morceau de bois. C’était à croire qu’il s’était réservé pour moi pendant tout son voyage.

J’en étais à demi convaincue. Je l’ai été encore plus quand il m’a donné une tape sur la tête et s’est exclamé avec impatience  :

— Dépêche-toi ! J’ai les couilles qui vont exploser.

J’ai pris sa bite dans ma bouche et, avec toute la savante lenteur dont je savais faire preuve, j’ai entamé mon va-et-vient le long de la verge. D’une voix rauque, Charles a dit  :

— Tu es mon esclave mais quand tu suces, c’est toi qui commandes.

Sa réflexion m’a remplie de fierté. C’était vrai que quand je me trouvais à genoux devant lui, au fond, c’était lui qui était à ma merci. Il ne fallait tout de même pas exagérer et, d’une tape sur la joue, il m’a rappelé ma condition de soumise.

— Ne traîne pas ! Je n’ai pas que ça à faire !

J’ai accéléré mon mouvement et il a joui très vite. Il avait vraiment les couilles pleines  : j’ai cru qu’il n’en finirait pas de se vider dans ma bouche et il n’était pas question de laisser perdre une seule goutte de sperme de peur que son pantalon soit taché. Cela faisait partie de mon contrat.

Plus tard, avant de me renvoyer dans mon bureau, il m’a dit  :

— Ce soir, nous sortons ! Alors, arrange-toi pour être libre.

Il ne me restait plus qu’à répondre  : « Oui Maître ! ».

14

A midi, Solange a été déçue quand je lui ai appris que mon Maître me monopolisait pour la soirée. Aujourd’hui, elle n’aurait pas droit à sa ration quotidienne de coups de martinet. Cependant, sa frustration a été tempérée par la curiosité quand elle s’est demandé où Charles comptait m’amener. Elle penchait pour un autre dîner au restaurant mais j’en doutais. Il me réservait sans doute une surprise à sa façon. A présent, je le connaissais.

Je ne me trompais pas  : quelques heures plus tard, après m’avoir embarquée dans sa voiture à la sortie du travail, il se garait devant un coquet pavillon d’Auteuil. Dès que nous avons mis pied à terre, un gros chien noir s’est précipité vers la grille. Ses aboiements paraissaient plus amicaux que hargneux mais j’ai quand même eu un frisson. Il était impressionnant. Charles a dit  :

— Couché, Tiger !

L’animal s’est tu, sans cesser pour autant de remuer la queue. Quand nous sommes entrés dans le jardin, il a tourné autour de nous comme un fou. Après avoir fait fête à Charles, il s’est collé à mes talons. Je n’ai pas été rassurée quand il a approché sa truffe de mes fesses. J’étais gênée aussi. Je croyais savoir pourquoi il s’intéressait à cette partie de ma personne. J’avais toujours le même problème d’hygiène intime et les chiens ont l’odorat sensible, c’est connu. Charles l’a rappelé à l’ordre. Il s’est écarté de moi mais il nous a suivis quand nous avons contourné la maison.

Au fond du jardin, se dressait un bâtiment de plain-pied, au toit plat et à la façade en partie vitrée. Il s’agissait d’un atelier de peintre. Une femme en blouse était debout devant un chevalet. Elle ne semblait pas nous avoir entendus arriver. C’était difficile à croire avec tout le bruit qu’avait fait le chien. D’ailleurs, à peine étions-nous entrés qu’elle a dit, sans quitter des yeux la toile qu’elle était en train de barbouiller  :

— C’est toi, Charles ?

Il a acquiescé. Elle s’est retournée. A son visage et à sa carrure, j’ai deviné qu’elle était probablement la sœur de mon Maître, mais elle semblait avoir quelques années de plus que lui. Ses cheveux noirs étaient réunis en queue-de-cheval par un élastique et des rides marquaient les coins de sa bouche. Elle n’avait pas l’air commode ; une impression renforcée par son regard froid. Charles lui a demandé comment elle savait que c’était lui qui arrivait. La question a paru l’agacer.

— Tu devrais savoir que Tiger ne laisse personne d’autre que toi, m’approcher sans ma permission.

Le chien était entré lui aussi. Il se tenait à l’écart, l’allure craintive, comme s’il n’avait pas le droit d’être là. Elle lui a montré la porte ; il a filé, la queue entre les jambes. Charles a dit  :

— Gabrielle, je te présente Véronique, ma nouvelle soumise.

Elle m’a étudiée. Il m’a semblé qu’elle cherchait à deviner à quoi je ressemblais sous mes vêtements. C’était le même regard dont m’avaient gratifiée Samia, la patronne du restaurant libanais et Katia la responsable du club SM Elle a souri, faisant apparaître des rides aux coins de ses yeux, et elle a eu l’air plus sympathique, mais ça n’a pas duré. Elle a dit  :

— Je vois que tu ne lui as pas appris les bonnes manières.

Charles a répliqué qu’il ne s’intéressait guère à ce genre de choses. Elle a levé les yeux au ciel.

— Tu seras toujours aussi brouillon quand il s’agit de dresser quelqu’un.

Je n’avais pas l’impression qu’il manquait de rigueur dans mon apprentissage, mais Gabrielle s’est tournée vers moi.

— Une bonne soumise doit connaître la politesse, et savoir faire la révérence ; comme ça !

Elle a plié les genoux, et m’a demandé de l’imiter. J’ai jeté un coup d’œil à mon Maître qui, d’un signe de tête, a approuvé. J’ai fait comme Gabrielle, et ça m’a causé une sensation bizarre, sans doute parce que ce geste de soumission était complètement vieux jeu, ce qui ne le rendait pas moins humiliant, au contraire. Gabrielle savait ce qu’elle faisait en me l’imposant mais elle paraissait légèrement dépitée que j’aie sollicité la permission de mon Maître avant de lui obéir. Elle lui a demandé pourquoi il m’avait amenée.

—  Tu as oublié ? Je te l’avais promis la dernière fois que tu m’as prêté une de tes petites soubrettes.

— Ah oui, c’est vrai ! Alors, je vais pouvoir m’en servir comme je veux ?

Charles a répondu oui et j’ai compris que je franchissais un degré supplémentaire dans mon apprentissage. J’étais devenue un objet ou un animal familier dont il cédait l’usage à qui il voulait. Il m’a dit qu’il allait me laisser seule avec sa sœur jusqu’au lendemain matin, quand il viendrait me chercher pour me ramener au bureau.

— Naturellement, tu dois lui obéir comme si c’était moi. Tu le comprends bien ?

J’ai acquiescé. Il a donné la clef du cadenas de la coquille à Gabrielle et il est parti. J’étais prête à suivre scrupuleusement ses instructions mais j’ai quand même éprouvé une sensation d’abandon en le voyant franchir la porte de l’atelier. Ça n’a pas duré  : Gabrielle a posé sa large main tachée de peinture sur mon épaule. Il n’y avait aucune brutalité dans son geste. Il s’agissait simplement d’une prise de possession.

— Viens ! On va s’amuser toutes les deux.

Elle m’a entraînée dans la maison. De nombreux tableaux abstraits couvraient les murs. Voyant que je les examinais, Gabrielle a eu un petit rire.

— Non, ils ne sont pas de moi. Je pratique la peinture en amateur. Autrement, je suis galeriste et marchande d’art. Mais assez parlé  : déshabille-toi.

J’ai ôté mes vêtements. Elle a de nouveau ri en apercevant la coquille.

— Toujours le même, mon cher frère  : la frustration, il n’y a que ça qui l’intéresse chez ses soumises. Moi, je n’ai pas les mêmes goûts.

En me débarrassant de mon entrave sexuelle, elle a froncé le nez. Ce n’était pas seulement ma raie des fesses qui sentait fort mais aussi ma fente à force d’avoir macéré dans la mouille et l’urine depuis plus d’une semaine, quand Charles était parti en voyage.

— Va te laver ! La salle de bains est au premier. C’est la porte en face de l’escalier. Ne traîne pas ! Je t’attends ici.

Je suis montée à l’étage. C’était étrange mais, malgré l’inconfort, je m’étais habituée à la présence de la coquille entre mes cuisses. A présent que je ne l’avais plus, je ressentais un manque.

Ça n’a duré que jusqu’au moment où je me suis douchée. Le jet d’eau chaude sur mon anus et ma vulve échauffés a déclenché plusieurs orgasmes successifs. Je m’y attendais. Ça faisait un bon moment que je n’avais pas joui. C’était normal que je rattrape le temps perdu. Je me suis abandonnée au plaisir sans remords. Jusqu’à demain, je n’étais plus la soumise de Charles mais de sa sœur qui, comme elle l’avait nettement déclaré, ne partageait pas toutes ses idées sur le dressage d’une esclave.

Je suis redescendue au rez-de-chaussée. J’avais mis du temps pour terminer ma toilette mais Gabrielle ne m’a fait aucune remarque. Elle avait changé sa blouse contre des bottes et une courte robe de cuir noir, très décolletée mais sans manches. La tenue rappelait celle de Liza, la dominatrice que j’avais vue à l’œuvre sur la scène du club SM, sauf que la sœur de Charles n’avait pas de martinet. D’un ton nonchalant, elle a dit  :

— Je suppose que tu n’as pas mangé ? Moi non plus. Tu vas nous préparer une dînette. Il y a tout ce qu’il faut dans le réfrigérateur, mais d’abord mets-toi à quatre pattes et viens !

Je me suis approchée du canapé en me déplaçant sur les mains et les genoux. Pour ce qui était de la domination, Gabrielle n’était pas moins experte que son frère. Elle a écarté les genoux.

— Fais-moi admirer tes talents de lécheuse, petite chienne.

Elle était nue sous sa robe. J’ai avancé ma tête entre ses cuisses robustes. Comme Charles, elle n’était pas grosse mais musclée. Son mont de Vénus était épilé mais avec ses lèvres épaisses et proéminentes, il ne ressemblait pas à celui d’une gamine. Les bords de la fente bâillaient déjà mais, au premier coup de langue, ils se sont écartés largement. Un filet de mouille a suinté sur mon nez. Gabrielle a poussé un soupir bruyant. Elle a avancé ses fesses au bord du canapé pour plaquer son bas-ventre sur ma figure.

— Suce-moi à fond !

Je me suis exécutée avec docilité. Elle était au moins aussi chaude que Solange mais ses coups de reins étaient nettement plus puissants. Elle massait mon visage, l’engluant de mouille. J’allais et venais de son clitoris, que je ne voyais pas à cause de la robe qui m’enveloppait la tête mais qui avait l’air énorme, à ses petites lèvres. Très vite, elle a refermé ses cuisses sur mes joues. Je ne pouvais plus bouger mais ça n’avait aucune importance  : elle jouissait en se tortillant comme une hystérique sur le canapé et en donnant des coups de reins. Après, elle est restée prostrée. Sa pression sur ma tête s’est relâchée. Je me suis dégagée avant de me dresser sur les genoux, en attendant la suite des événements.

Gabrielle affichait un air hébété. L’orgasme que je lui avais procuré l’avait vraiment anéantie mais elle a rapidement retrouvé ses esprits. Le souffle court, elle a balbutié  :

— Je ne sais pas où Charles t’a dénichée, mais je lui tire mon chapeau. Je n’avais encore jamais vu une suceuse aussi douée.

15

La soirée chez la sœur de Charles est restée dans ma mémoire comme mon premier vrai moment de soumission. En effet, après avoir préparé le dîner, j’ai dû manger à quatre pattes dans une assiette posée à même la moquette, au pied de la table. Ensuite, sous prétexte de me faire faire mes besoins, Gabrielle m’a promenée en laisse, toujours nue et à quatre pattes, dans le jardin. Je tremblais à l’idée que les voisins nous aperçoivent mais elle avait l’air de penser qu’ils trouveraient le spectacle normal. Pour finir, elle m’avait amenée dans son atelier où elle m’avait masturbée en se servant du manche d’un pinceau comme d’un gode. Après, j’avais passé la nuit dans son lit. Si elle jugeait que j’étais une suceuse experte, elle se débrouillait très bien, elle aussi. Quand son frère, mon Maître, était venu me chercher, le lendemain, il avait ouvert de grands yeux en disant que j’avais la tête de quelqu’un qui n’a pas fermé l’œil depuis trois jours. Sa sœur ne valait pas mieux que moi. Nous avions pourtant dormi quelques heures.

La vie a repris son cours. Charles m’avait remis la coquille. Le matin, au siège de la compagnie, je le suçais. Le soir, je fouettais Solange. C’était une existence bien réglée mais je savais que ça ne durerait pas.

Tout a changé quand est arrivé un week-end prolongé. Mon Maître m’a annoncé qu’il avait l’intention d’en profiter pour se rendre dans les Landes, où il était né et où il possédait une maison de campagne. Il avait décidé que je l’accompagnerais. Je n’avais évidemment aucune objection à formuler. D’ailleurs, il ne me demandait pas mon avis.

Nous sommes partis tôt le samedi matin. Même en empruntant l’autoroute, il fallait compter une dizaine d’heures de trajet. D’autre part, je me doutais que Charles ne laisserait pas passer l’occasion de m’infliger une humiliation avant la fin du voyage, ce qui nous retarderait.

Mon intuition ne me trompait pas. A mi-parcours, à cause d’un bouchon, il a emprunté un itinéraire bis. Nous nous sommes retrouvés sur une route de campagne déserte. C’est alors qu’il m’a dit  :

— Tu gigotes bien ! Tu n’aurais pas envie de faire pipi, par hasard ?

C’était vrai ; cela me tenaillait même depuis un moment, mais je n’osais pas le lui avouer, surtout depuis que nous avions quitté l’autoroute. Je me doutais de la façon dont cela risquait de se terminer et j’essayais de tenir jusqu’à ce que nous fassions halte dans un relais routier. Naturellement, il a très bien compris. Avec un sourire en coin, il s’est garé à un endroit où le bas-côté s’élargissait, près de l’entrée d’un chemin. Nous sommes descendus mais avant de fermer les portières, il a pris le collier de chien et la laisse dont sa sœur Gabrielle lui avait fait cadeaux le matin où il était venu me chercher chez elle.

Au bout d’une cinquantaine de mètres, le chemin s’enfonçait à travers bois. Quand nous avons été sous le couvert, mon Maître m’a ordonné de me déshabiller. Ça n’a pas pris beaucoup de temps ; je ne portais qu’une robe légère. J’avais aussi la coquille mais il ne l’a pas enlevée. Après m’avoir fixé le collier et la laisse, il m’a fait mettre à quatre pattes et m’a donné un coup sur le cul avec l’extrémité libre de la chaîne. J’ai poussé un cri. Ce n’était que la deuxième fois qu’il me frappait, mais il n’y avait pas été plus doucement que le soir où il m’avait donné la fessée, au restaurant.

— Avance ! Et la prochaine fois, n’essaie pas de cacher quelque chose à ton Maître.

Mortifiée, j’ai obéi. Ce n’était pas si facile ; la terre était sèche, parsemée de creux, de bosses, de brindilles et de pierres aux arêtes pointues. Tout ça m’écorchait les genoux ; heureusement nous n’avons pas été bien loin. Le chemin s’élargissait pour former une clairière. Charles m’a montré le pied d’un arbre.

— Lève la patte !

Docile, j’ai soulevé le genou et je l’ai appuyé contre le tronc. J’avais très envie de pisser ; pourtant, rien n’est venu. Ma posture contractée ne me facilitait pas la tâche. En outre, je n’avais jamais fait ça en plein air. Quand la sœur de Charles m’avait promenée en laisse dans son jardin sous prétexte de me faire faire mes besoins, elle s’était contentée du geste. Aujourd’hui, c’était pour de bon, et ça me bloquait. Mon Maître m’a demandé ce que j’attendais. Penaude, j’ai avoué que j’étais coincée. Il m’a donné un second coup de laisse sur les fesses. J’ai crié et le jet d’urine a fusé entre mes cuisses avec un chuintement. Je ne savais pas que c’était si humiliant de pisser comme une vache mais ma honte se mêlait d’excitation. Une flaque jaunâtre s’étalait au pied de l’arbre provoquant la panique dans une colonne de fourmis qui passait par là. Quelques-uns des insectes, sans doute perturbés, se dirigeaient droit vers ma jambe calée par terre. J’ai eu un sursaut apeuré qui a fait dévier le jet en tous sens. S’il y avait quelque chose que je détestais, c’était ce genre de bestioles. Rien qu’à l’idée qu’elles pouvaient grimper sur moi, ma peau se hérissait. Ma réaction n’a pas échappé à Charles qui a ricané.

— N’aie pas peur ! Les petites bêtes n’ont jamais mangé les grosses.

Ma honte a redoublé mais pas mon excitation. J’avais vraiment horreur des fourmis. J’ai été soulagée quand j’ai fini de pisser.

Je n’en avais pas terminé pour autant avec la séance de soumission. Charles a sorti sa queue et a dit  :

— Maintenant que tu t’es bien vidée, il va falloir remercier ton Maître de t’en avoir accordé la permission, et aussi te faire pardonner de ne pas l’avoir averti que tu en avais envie.

Il avait de la suite dans les idées, mais me voir pisser ne l’avait pas franchement excité  : il ne bandait qu’à moitié. Cependant, il a suffi de quelques coups de langue sur son gland pour que sa queue retrouve l’arrogance que je lui connaissais si bien. Il a dit  :

— Tu es toujours aussi douée, mais ne traîne pas. Nous ne sommes pas encore arrivés.

J’ai pris sa queue en bouche et je l’ai sucé avec gloutonnerie puisqu’il était pressé. Il n’a pas tenu longtemps avant de jouir.

16

A midi, nous avons fait une brève halte dans un relais routier pour déjeuner. Deux chauffeurs de poids lourds étaient attablés à côté de nous. Ils n’ont cessé de nous jeter des coups d’œil. La différence d’âge entre mon Maître et moi les intriguait. Il aurait pu être mon père mais je m’adressais à lui en le vouvoyant et en l’appelant monsieur. Il n’était pas difficile de comprendre qu’il n’existait aucun lien de parenté entre nous. Les deux routiers devinaient peut-être aussi que j’étais nue sous ma robe.

Charles avait remarqué leur manège. Il m’a demandé comment, je les trouvais. A vrai dire, ils n’avaient rien de séduisant. Tous deux devaient approcher la cinquantaine. Ils étaient petits, trapus mais corpulents. L’un d’eux avait un visage bouffi et sanguin orné d’une épaisse moustache ; l’autre des lèvres minces, un regard fuyant et un crâne lisse comme un boulet. J’ai préféré dire la vérité à mon Maître  : que ces deux hommes n’étaient guère appétissants. Il m’a approuvée, avant d’ajouter à regret.

— Dommage que nous n’ayons pas le temps. Je te les aurais fait sucer sur le parking. Ce sera pour une autre occasion.

J’ai eu un frisson, sans trop savoir si c’était de peur ou d’excitation  : les deux sans doute.

Nous sommes arrivés à la maison de campagne de Charles en fin d’après-midi. En me référant à mes souvenirs scolaires, je m’imaginais qu’elle se trouvait en pleine forêt des Landes et pas très loin de l’Océan. En réalité, elle était située dans la Chalosse, une région de collines, au sud du département, essentiellement consacrée à la culture, du maïs notamment. Petite et de plain-pied, il s’agissait d’une ancienne ferme, à l’écart du plus proche village. Charles m’a expliqué qu’il l’avait reçue par partage, lors d’un héritage.

— Elle appartenait à un oncle que j’aimais bien. J’y ai passé de bons moments quand j’étais gamin.

C’était évidemment ce côté sentimental qui expliquait pourquoi il se contentait d’un pied-à-terre aussi modeste. Avec son salaire, il aurait pu s’offrir quelque chose de plus luxueux.

Quand nous sommes entrés, il a fait la grimace.

— Je n’étais pas venu depuis un moment ; ça se sent.

De fait, il régnait à l’intérieur une forte odeur d’humidité et de moisi. Après avoir ouvert toutes les fenêtres nous avons garni le réfrigérateur avec les provisions achetées en passant au supermarché du coin. La disposition des lieux était assez simple  : d’un côté de l’entrée une grande pièce servait de cuisine et de salle de séjour. Mis à part les toilettes, la salle de bains et quelques annexes, le reste de la maison était occupé par des chambres. Charles m’a conduite dans la plus petite de celles-ci. J’imaginais qu’il avait l’intention de me faire dormir là, je me trompais. Il m’a dit  :

— Tu vas avoir du travail pour faire le ménage et préparer le dîner, mais avant tu vas me rendre un petit service. Déshabille-toi !

J’ai ôté ma robe et mes souliers. Il m’a enlevé la coquille. Ensuite, il a sorti d’une armoire une chemise de nuit rose. A sa couleur fanée et à son odeur de naphtaline, elle n’avait pas été confectionnée la veille, mais elle était propre. Charles me l’a fait mettre. Il était devenu rouge et ses gestes étaient saccadés. Je ne l’avais encore jamais vu aussi nerveux, même quand il était excité.

— Je vais te confier un petit secret. C’est ici, quand j’avais une dizaine d’années, que j’ai découvert le sexe grâce à ma cousine Estelle.

Il m’a expliqué que sa cousine, qui était nettement plus âgée que lui, était à l’époque une pimbêche coincée, à la gifle facile à la moindre allusion vicieuse ou au plus petit geste déplacé. Cela ne l’empêchait pas d’être aussi une allumeuse. Elle dormait dans cette chambre et lui à côté. Il avait vite repéré une fissure dans la cloison entre les deux pièces.

— Je n’ai jamais osé le lui demander, mais je suis sûr qu’elle la connaissait elle aussi, et qu’elle savait que je l’épiais et que c’est pour ça qu’elle se donnait en spectacle chaque soir avant de se coucher.

Il m’a appris, ce dont je me doutais déjà, que la chemise de nuit était une de celles que sa cousine portait autrefois.

— Elle la troussait pour se regarder dans la glace, se caresser les seins. Après, elle l’enlevait et elle prenait des poses qui mettaient en valeur sa chatte et son cul. A la fin, elle s’allongeait sur le lit et se branlait. Tu vas faire comme elle pendant que je suis à côté.

Il a quitté la chambre. Je me suis sentie désemparée. Je n’avais jamais eu de réelles tendances exhibitionnistes. D’autre part, ça n’avait l’air de rien mais se donner en spectacle pour quelqu’un sans le voir, ça ne me semblait pas si facile. Pourtant, il allait falloir que je me débrouille. Un frôlement derrière une des cloisons de la pièce m’avertissait que mon Maître avait rejoint son poste d’observation. Je me suis approchée de la grande glace de l’armoire. Mon instinct me soufflait que le mieux était de faire comme si je ne savais pas que quelqu’un me regardait. Après tout, il m’était arrivé à moi aussi, adolescente, de me comporter comme une vicieuse quand j’étais dans ma chambre, mais ce n’était au profit de personne.

Lentement, j’ai relevé la chemise au-dessus de mes seins. Ça faisait un moment que je ne m’étais pas franchement contemplée avec une arrière-pensée érotique et j’ai eu un léger choc. Je savais que j’avais pris quelques kilos depuis le début de mon stage ; ma balance me le disait. Je n’avais pourtant pas l’impression d’être plus grasse. Il fallait en conclure que j’avais pris du muscle. Mes seins semblaient plus gros, mon bas-ventre plus proéminent, mes lèvres de sexe plus larges. Je faisais plus femme que lors de mon arrivée à Paris et, comme Solange, mon corps dégageait une aura sensuelle. Mon aventure m’avait donné une maturité que je ne possédais pas. J’étais troublée, mais j’ai remarqué que le duvet renaissait sur mon mont de Vénus rasé par Samia. Il faudrait que je le signale à mon Maître avant qu’il s’en aperçoive lui-même, sinon je risquais une punition.

J’ai roulé la chemise sous mes aisselles et j’ai empoigné mes seins. Je ne sais s’il s’agissait d’une illusion mais ils m’ont paru encore plus sensibles que d’habitude. Le simple fait de toucher mes mamelons m’a fait gémir. Ils avaient l’air d’avoir doublé de volume.

J’ai palpé ma poitrine mais j’ai vite arrêté. Si je continuais, j’allais jouir, mettant ainsi fin au spectacle. Charles ne serait sûrement pas content. J’avais beau essayer d’oublier sa présence, je ne pouvais pas, j’entendais toujours des frôlements derrière la cloison. J’imaginais qu’il se masturbait. J’ai pris des poses ; ça me permettait de laisser retomber mon excitation tout en maintenant la sienne.

Je me suis tournée dos à la glace, et je me suis penchée en avant tout en creusant les reins, et j’ai regardé par-dessus mon épaule. Il était difficile de trouver une posture plus vicieuse pour mettre en valeur mon cul et même les lèvres de mon sexe. Elles pendaient dans mon entrejambe. Ça devait plaire à Charles. Les frôlements avaient repris, plus insistants, plus bruyants. Ce que je n’avais pas prévu, c’était que de prendre cette pose obscène me ferait de l’effet à moi aussi. Une vague chaude naissait dans mon ventre, irrésistible. Malgré moi, j’ai donné des coups de reins. Les bords de ma fente se sont ouverts et resserrés au rythme de mes déhanchements. Des gouttes de mouille de plus en plus épaisses s’en détachaient. J’ai compris que je ne tiendrais guère longtemps avant de jouir.

Je me suis allongée sur le lit. Il grinçait de manière atroce au moindre mouvement et dégageait une odeur de naphtaline encore plus forte que la chemise de nuit, mais j’étais trop excitée pour m’arrêter à de si petits inconvénients. A présent j’avais hâte d’en finir. J’ai pincé mon clitoris, ce qui a déclenché tout de suite une énorme vague de plaisir dans mon ventre. J’ai crié tout en me tordant sur les couvertures. L’orgasme m’a laissée sans forces. Je me suis endormie mais Charles s’est empressé de venir me réveiller. Il avait l’air satisfait mais n’a fait aucun commentaire.

17

Charles m’avait prévenue que mon séjour ne serait pas de tout repos. Je m’apercevais qu’il était au-dessous de la vérité. Nue à l’exception de la coquille, j’avais dû faire le ménage de toute la maison, et maintenant je préparais le dîner.

J’étais en train de garnir un plat de crudités quand un bruit de moteur a retenti dehors. Au son, il s’agissait d’une moto. Elle se rapprochait. Après avoir ralenti, elle est repartie de plus belle. Elle s’était engagée dans le court chemin menant à la ferme. Un instant plus tard, elle s’arrêtait devant la maison. J’ai eu un mouvement d’inquiétude que Charles, qui lisait, installé dans un vieux fauteuil près de la cheminée, a remarqué.

— Ne fais pas cette tête et continue ton travail. Je me doute de qui c’est.

Je me suis remise à l’ouvrage en essayant d’être décontractée mais j’ai quand même fait un bond quand un garçon pas plus âgé que moi est entré dans la salle, le casque sous le bras, en disant  :

— Salut oncle Charles. Je savais que tu viendrais au pays cette fois.

M’apercevant, il s’est figé, les yeux ronds. Charles s’est levé, l’air amusé.

— Bonsoir Jérôme ! Je constate avec plaisir que tu es en pleine forme.

Son neveu a bafouillé un « merci ! » à peine audible. Il semblait avoir du mal à se remettre de sa surprise. Pourtant, il ne paraissait guère timide et j’avais du mal à croire que la vue d’une fille quasi nue pouvait le déconcerter. Grand, mince, l’allure athlétique, le visage intelligent, il était plutôt mignon. Il ne devait pas manquer de petites amies.

De nous trois, seul mon Maître savourait le piquant de la situation. Comme s’il venait tout juste de remarquer l’ébahissement de son neveu, il a dit  :

— Ah, oui ! J’oubliais de te présenter Véronique. C’est ma nouvelle petite chienne. Je l’emmène partout avec moi. Elle serait trop malheureuse si je la laissais seule.

Jérôme est devenu cramoisi mais avec un sourire crispé, il m’a dit bonsoir. Je ne savais trop comment lui répondre. Charles m’observait, ce n’était pas le moment de commettre un impair. Je me suis souvenue de ce que m’avait appris sa sœur Gabrielle et j’ai fait une révérence. Visiblement, il a apprécié.

— Très bien Véronique ! Finis de préparer le dîner. Au fait, Jérôme, tu as mangé ?

Le garçon a répondu non. Il se remettait du choc et son expression était plus troublée que déconcertée, à présent. Son regard allait de mes seins à ma coquille qui paraissait le fasciner. Son oncle m’a dit de prévoir une troisième assiette pour lui. L’embarras de Jérôme est revenu.

— C’est que ce n’était pas prévu. Mes parents m’attendent pour dîner.

— Où est le problème ? Prends mon portable et préviens-les que tu manges ici.

Le garçon s’est exécuté. Ensuite, son oncle et lui se sont assis pour bavarder, pendant que je me remettais au travail, mais le regard de Jérôme revenait sans cesse à moi. Il a dit  :

— Je ne savais pas que tu aimais les jeux SM, tonton Charles.

— Mon frère et ta mère ne t’en ont jamais parlé ? C’est curieux ! Ils sont au courant, eux.

De nouveau embarrassé, Jérôme a répondu qu’il n’avait jamais discuté de sexe avec ses parents. Cela a étonné mon Maître.

— Je ne les croyais pas aussi coincés, au contraire !

De plus en plus gêné, son neveu a dit que l’idée ne leur était sans doute pas venue, pas plus qu’à lui. Bien sûr, à présent qu’ils en discutaient, il se rappelait des choses bizarres. Quand son père et sa mère s’enfermaient dans leur chambre ou partaient passer des soirées avec des amis et rentraient épuisés au petit jour. Cela ne leur arrivait pas souvent. Ils avaient fort à faire pour gérer leur hôtel-restaurant qui marchait très bien mais accaparait leur temps. Une idée a paru le frapper.

— Oncle Charles, ne me dis pas que papa et maman pratiquent eux aussi ce genre de jeux ?

— Qu’est-ce que tu crois ? Que je suis le seul dans la famille à me livrer à des turpitudes ? Et ta tante Gabrielle ? Tu la prends pour une sainte ?

Confus, Jérôme a gardé le silence. Je comprenais mieux pourquoi Charles ne s’était pas formalisé de son arrivée. Il le pensait averti.

J’avais terminé de préparer le repas mais, naturellement, avant de manger, j’ai dû attendre que mon Maître et son neveu aient fini leur repas. Ils ne buvaient guère mais le garçon se détendait et devenait curieux. A un moment, il a demandé à son oncle si je faisais tout ce qu’il voulait. J’ai eu un frisson. Je savais que c’était le genre de question qui incite un Maître à démontrer toute l’étendue de son pouvoir. Et, en effet, Charles a dit  :

— C’est ma petite chienne, elle m’adore et elle m’obéit au doigt et à l’œil. Tiens, regarde !

Il m’a tendu un verre plein d’eau et, quand je l’ai pris, il m’a montré le sol. Je n’avais pas besoin d’autre explication.

Sous les yeux éberlués de Jérôme, j’ai posé le verre par terre et je me suis mise à quatre pattes. Le garçon a bredouillé  :

— Elle ne va tout de même pas boire comme ça ?

— Elle fait tout ce que je veux ! a répliqué son oncle.

Je retrouvais la même impression d’étrangeté que le soir du dîner d’affaires quand mon Maître bavardait avec M., son patron. Ils parlaient de moi comme si je n’étais pas là, ce qui me ravalait au rang d’objet ou d’animal familier.

Avec un mélange de honte et d’excitation, j’ai approché mes lèvres du bord du verre et, par petits coups, il ne s’agissait pas de le renverser, j’ai aspiré le contenu. Au début, c’était assez facile mais, arrivée à la moitié, j’ai dû changer de méthode et utiliser ma langue pour laper le fond, que je ne pouvais pas atteindre autrement.

Quand j’ai redressé la tête, j’ai vu que Jérôme était congestionné. Une lueur sale brillait dans ses yeux. Mon Maître l’avait remarqué lui aussi. Il a planté son regard dans le mien avant de me montrer son neveu. A présent, la complicité était totale entre nous ; ce qui rendait les mots inutiles.

Je suis passée sous la table. Jérôme a poussé une exclamation quand j’ai baissé la fermeture Eclair de son jean.

— Mais qu’est-ce qu’elle fait ?

— Je te l’ai dit, a répliqué son oncle, elle m’obéit au doigt et à l’œil et je veux qu’elle te suce. Je sais que ça t’a excité de la voir boire à quatre pattes.

Son neveu s’est bien gardé de le contredire. Aurait-il nié que sa queue érigée l’aurait trahi. Je l’ai sortie du slip et elle s’est étirée sous mes yeux. Depuis que Charles m’avait prise en main, je n’avais pas eu l’occasion de voir de très près une verge aussi jeune, et celle-ci était pleine de vigueur. Halée, courte mais épaisse, elle me faisait penser à une friandise avec son gros gland décalotté. Je lui ai donné un coup de langue et elle s’est crispée. Jérôme a balbutié  :

— Je sens que je vais juter !

— Ha non, pas si vite ! a dit son oncle. Ne me fais pas croire que tu es un éjaculateur précoce ! Véronique, fais-le tenir le plus longtemps possible !

Je ne demandais pas mieux, mais cela risquait d’être difficile. Le garçon était très excité ; sa verge se crispait par saccades de plus en plus brutales et rapprochées. Heureusement, je connaissais un petit truc efficace dans ce genre de situation. J’ai pincé la queue à la base et ses soubresauts se sont atténués, au grand étonnement de Jérôme.

— Qu’est-ce qu’elle m’a fait ? J’avais envie et maintenant je suis bloqué.

— Alors, tu n’as jamais eu affaire à de vraies suceuses, a dit Charles.

Jérôme a avoué que ses copines n’aimaient guère prendre sa queue en bouche. Moi, à la différence de la plupart des filles de mon âge, ça ne m’avait jamais déplu, au contraire. Cela venait sans doute de mon goût pour la soumission. Sans lâcher la bite, j’ai suçoté le gland du bout des lèvres. Je savais qu’ainsi je mettais Jérôme au supplice en l’excitant au plus haut point sans qu’il puisse se soulager. C’est avec un sentiment de fierté que je l’ai entendu bégayer  :

— Je n’en peux plus ; elle va me rendre fou !

— Finis-le, Véronique ! a dit mon Maître.

Je guettais ce signal pour gober la bite de Jérôme mais j’ai attendu un instant avant de cesser de la pincer à la base. Je voulais qu’il se souvienne longtemps de moi et de la façon dont je lui avais vidé les couilles. Après cette soirée, peut-être que lui aussi prendrait goût à la domination, comme son oncle, sa tante Gabrielle et ses parents. J’avais peut-être en bouche la queue d’un futur Maître. A mon sens, il n’y en avait jamais de trop.

Après quelques va-et-vient, j’ai lâché la verge de Jérôme, qui a joui en crachant de longues giclées de sperme. Je ne l’ai abandonné qu’après l’avoir nettoyé avec soin.

Quand je suis sortie de sous la table, il a évité mon regard. Son oncle lui a demandé s’il était content de mes services ; il a acquiescé. Mon Maître m’a alors autorisée à m’asseoir à table pour manger avec eux, et m’a annoncé que ce soir, je pourrais me branler avant de dormir.

— Récompense et punition, voilà le secret d’un dressage réussi, Jérôme !

Son neveu n’a rien dit. J’avais l’impression qu’il ne savait plus où il en était, comme s’il découvrait trop de choses à la fois. Jusqu’à présent, le sexe n’avait pas dû être pour lui quelque chose de compliqué. Maintenant, il avait goûté au vice, et ce ne serait sans doute plus pareil.

18

Comme il me l’avait promis, à l’heure du coucher, mon Maître m’a ôté la coquille pour que je puisse me branler, mais il me l’a remise tout de suite après. Ensuite, j’ai dû déployer une fois de plus mes talents de suceuse pour le remercier de sa générosité. Celle-ci était limitée. J’ai passé la nuit dans un débarras, sur un matelas à même le sol avec pour tout confort un seau hygiénique. C’était sommaire, mais j’aurais pu être plus mal. J’ai dormi comme une souche.

C’est Charles qui m’a réveillée. L’inverse n’aurait pu être vrai puisqu’il m’avait enfermée dans le débarras mais lui aussi s’était bien reposé, et il était d’excellente humeur. Après le rituel de soumission matinal, comme au bureau, il m’a débarrassée de ma coquille, le temps que je fasse ma toilette. Aujourd’hui, c’était dimanche, et il voulait rendre visite à son frère Adrien, le père de Jérôme.

Cependant, il me réservait une surprise. Alors que je lui servais le petit déjeuner dans sa chambre, il a sorti un gros gode de la table de nuit.

— Je connais mon frangin et ma belle-sœur. Eux adorent s’amuser avec le petit trou des dames. Je vais te dilater le cul. Ça te sera utile.

J’ai réprimé une grimace. Personne ne m’avait encore forcé l’anus et le gode était d’une taille impressionnante. Cependant, je n’ai pas discuté  : c’était mon Maître.

Après m’avoir ôté la coquille, il m’a obligée à me prosterner sur son lit, le nez dans les draps et les fesses levées.

— Creuse bien les reins et détends-toi, ça sera plus facile.

Me cambrer n’était pas compliqué mais éviter de me crisper c’était autre chose. Je n’arrivais pas à me défaire de mon appréhension.

Cependant, je ne pouvais pas reprocher à Charles de ne pas prendre de précautions. Il a abondamment lubrifié le gode avec un gel. Ensuite, il a fait pareil avec mon anus. Pour cela, il a enfoncé ses doigts pleins de pommade dans mon orifice et les a fait tourner. Il faisait naître des sensations bizarres dans mon ventre, mais elles n’étaient pas désagréables. Au contraire, elles m’ont aidée à me détendre enfin. Cependant, je ne me faisais pas d’illusions  : avec le gode ce serait une autre affaire.

Quand il en a appuyé l’extrémité sur mon anus, il m’a répété de ne pas me crisper.

— Je vais y aller doucement mais quand je commencerai à enfoncer, pousse comme si tu voulais chier. Ça aidera.

Il a forcé ; un violent élancement m’a traversée entre les fesses. J’ai crié.

— Détends-toi, je te dis ! Et pousse !

J’ai essayé d’appliquer ses conseils mais ce n’était pas facile. La douleur naissait par saccades, au rythme de ses efforts pour avancer, et elle était paralysante. J’avais la sensation d’être déchirée. Je m’attendais à souffrir mais pas autant. Néanmoins, je sentais que mon anus cédait. Enfin, Charles a annoncé  :

— Le gland est entré ; le plus dur est fait.

Ce n’était pas mon avis mais il a marqué une pause pour permettre à mes muscles de s’assouplir. Lentement, la douleur s’est atténuée, et, chose curieuse, j’ai senti naître une sensation de chaleur entre mes fesses. J’en ai fait la remarque à Charles qui, avec un petit rire, a répondu  :

—  C’est normal ! Ce gel ne sert pas qu’à lubrifier.

D’abord, je n’ai pas compris ; ensuite je me suis souvenue que Solange m’avait parlé d’une pommade, avec des effets dilatants et aphrodisiaques, qu’elle utilisait parfois quand elle se faisait enculer par de gros calibres. C’était sans doute le genre de crème qu’avait utilisée mon Maître. Il pensait à tout.

Il m’a demandé si j’étais prête. J’ai répondu oui, mais quand il a poussé, la douleur est revenue. Malgré tout, elle était moins violente qu’au début. J’ai serré les dents pendant que le gode s’enfonçait entre mes fesses. A la souffrance, s’ajoutait une sensation d’inconfort. L’intrus qui progressait dans mes entrailles, me donnait une envie de chier d’autant plus désagréable qu’elle ne pouvait pas s’assouvir.

Enfin, Charles m’a avertie que le gode était entré en entier dans mon cul. Je m’en rendais compte, je sentais contre mon anus la collerette qui en marquait la base. Mon Maître a fait une nouvelle pause et, une fois encore la douleur s’est estompée, cédant la place à un plaisir grandissant. La pommade faisait son effet.

J’ai donné le signal en remuant des hanches. Charles a fait aller et venir le gode. J’ai de nouveau ressenti des élancements mais ils ont vite disparu. La jouissance montait dans mon ventre comme une marée irrésistible. Bientôt, j’ai crié et j’ai gigoté comme une folle avant de rester prostrée sur le lit. Pour la première fois de ma vie, je méritais le titre d’enculée.

19

Même après avoir joui, je n’en avais pas fini avec le gode dans le cul. En effet, Charles a décidé de me le laisser. Le manche pouvait se dévisser, ne laissant subsister que la fausse verge et la collerette qui lui servait de base. Celle-ci avait un anneau en son centre, dans lequel pouvait passer la chaînette de derrière de la coquille. C’est ainsi que je me suis retrouvée bouchée des deux côtés. Devant, j’y étais habituée, mais à présent le gode enfoncé dans mon cul me contraignait à une humiliante démarche de canard. Sans compter les élancements douloureux qui me rappelaient sa présence.

Cela ne s’est pas arrangé quand, un moment plus tard, j’ai pris place à bord de la voiture de Charles. Autant le trajet depuis Paris, la veille, m’avait paru agréable, bien que long, autant celui pour aller chez le frère de mon Maître a ressemblé à un chemin de croix. La moindre secousse m’arrachait une grimace, et le moelleux du siège n’y pouvait rien.

L’auberge relais des parents de Jérôme se trouvait à la périphérie du chef-lieu du canton. D’après le dépliant touristique que j’avais lu chez Charles, c’était une des meilleures tables de la région, qui pourtant n’en manquait pas. Il s’agissait d’une ancienne abbaye. Cela se devinait aux niches vides qui subsistaient dans la façade.

Le hall était imposant avec son dallage et son grand escalier de marbre, au fond. La salle à manger se trouvait sur la gauche et elle paraissait immense mais mon Maître m’a entraînée du côté opposé, dans un vestibule qui aboutissait à une porte marquetée où une plaque portait l’inscription  : « DIRECTION ». Charles a frappé et une grosse voix, pas très engageante, a crié d’entrer. Le seuil franchi, je me suis retrouvée dans un bureau meublé à l’ancienne. Un homme était assis derrière une table de travail. Il s’est levé et s’est porté à notre rencontre. Incontestablement, il s’agissait du frère de mon Maître, la ressemblance sautait aux yeux, mais Adrien avait quelques années de plus. La différence d’âge se traduisait par quelques rides supplémentaires sur le visage, par un début de calvitie et par un embonpoint plus prononcé.

Les deux frères se sont embrassés avant que Charles jette un coup d’œil aux papiers étalés sur le bureau.

— Je te dérange ? Le dimanche, ça doit être le jour où tu travailles le plus ?

— Surtout en cette saison, mais n’aie pas peur ! Je ne m’y prends jamais au dernier moment pour mettre mes affaires en ordre.

Adrien s’est tourné vers moi et un sourire vicieux est apparu sur ses lèvres. Il ne ressemblait pas seulement physiquement à son frère cadet. C’était si frappant que j’ai cru voir double et, par réflexe, j’ai passé la main devant mes yeux. Ma réaction l’a fait rire.

— Alors, la voilà, ta petite chienne soumise ? Jérôme nous a tout raconté, hier au soir. Il en était tout remué, ce dadais, mais je crois qu’il aurait volontiers remis ça. Il était temps qu’il découvre la vraie vie.

Adrien m’a touché les seins. Un détail paraissait l’intriguer. J’ai vite su quoi.

— Elle est mignonne mais plutôt mince. C’est bizarre ! Je pensais que tu les préférais plus… pulpeuses.

Il a arrondi ses mains devant sa poitrine pour mimer des rondeurs impressionnantes. Samia, la patronne du restaurant libanais avait fait la même réflexion, le soir où nous étions allés manger chez elle. Ces gargotiers semblaient apprécier les personnes plantureuses ; peut-être parce qu’en général, il s’agissait de bonnes clientes. Cette fois encore, mon Maître a répondu qu’il avait des goûts variés.

— Mais c’est une fausse maigre. Déshabille-toi, Véronique !

On y était, l’humiliation recommençait ! Toute tremblante d’émotion, j’ai ôté ma robe. Comme de juste, la vue de la coquille a fait rire Adrien qui a traité son frère de vicieux. Dans sa bouche, ça sonnait comme un compliment.

— Ce sont bien des idées à toi ! Tu as peur qu’elle perde son pucelage ?

— Oh, ça, c’est déjà fait ! a répliqué mon Maître. Mais cette chienne a tellement le feu au cul qu’elle se ferait couvrir par tous les mâles des environs.

J’ai eu un frisson de honte, et de volupté, pendant qu’Adrien disait que si j’étais en manque, ce n’était pas un problème. Ici, il y avait de quoi remplir tous mes trous.

— Elle sera comblée, dans tous les sens du terme !

Mon Maître m’a ordonné de me retourner. Son frère a touché le gode dont la base faisait saillie entre mes fesses. Charles lui a expliqué que c’était pour me préparer.

— Elle n’était pas très ouverte et je connais tes goûts.

Dire que la perspective de m’enculer excitait Adrien était au-dessous de la vérité. Il s’attendait sûrement à ce cadeau mais la vue d’un derrière avait l’effet d’un déclic sur lui. Il s’était congestionné et il bégayait en remerciant son frère. Un psy l’aurait sans doute qualifié de sodomite obsessionnel.

Mon Maître a défait le cadenas qui retenait les chaînettes de la coquille et a retiré le gode, réveillant du même coup les élancements de mon anus. Malgré tout, quand la fausse queue est sortie d’entre mes fesses, j’ai ressenti une désagréable sensation de vide. Je me suis crispée, ce qui m’a fait encore plus mal mais il me semblait que mon orifice ne se refermerait pas et que j’allais chier. Charles a deviné mes craintes.

— N’aie pas peur ! Au début, on croit toujours qu’on ne va pas pouvoir se retenir, mais ce n’est qu’une impression.

Pas plus que mon Maître, Adrien n’était une brute. Il a sorti un tube de pommade d’un tiroir de son bureau. Elle devait être de même nature que celle dont Charles s’était servi. En effet, quand il m’a enduit l’intérieur de l’anus, une douce chaleur s’est très vite répandue entre mes fesses. Il n’a pas eu besoin de demander si j’étais prête  : je me déhanchais pendant qu’il remuait ses doigts dans mon cul. Il a dégagé sa queue et mon Maître a fait de même.

Adrien s’est placé derrière moi et, d’une poigne ferme, m’a obligée à me plier en deux. Ensuite, il m’a saisie à la taille. Quand il m’a enculée, j’ai crié. La souffrance était revenue, mais le plaisir aussi. Tandis que son frère s’enfonçait dans mon derrière, lentement et en faisant des pauses, Charles a pressé son gland sur mes lèvres. J’ai pris sa verge dans ma bouche. J’étais pénétrée par les deux extrémités ; une situation que je n’avais jamais connue et dont la perversité me rendait folle.

Quand son ventre a touché mon cul, Adrien a marqué un arrêt. Son frère s’était figé, lui aussi. Nous sommes restés immobiles toutes les trois, mais ça na pas duré. Mes partenaires étaient aussi excités que moi. Ils ont entamé un va-et-vient de plus en plus rapide. La facilité avec laquelle ils avaient accordés leurs mouvements semblait indiquer qu’ils avaient l’habitude de ce genre de duo. Ils entraient et sortaient en cadence de mes orifices. Les allées et venues de Charles dans ma bouche étaient si rapides que je n’avais pas le temps de le sucer, mais ça ne le gênait pas et moi non plus. Je me contentais de garder les lèvres serrées sur la bite de mon Maître. J’étais devenue une poupée gonflable que deux hommes utilisaient à leur guise. Mon plaisir ne comptait pas pour eux mais je n’avais jamais été aussi excitée. Dans mes fantasmes les plus fous, je n’avais pas imaginé une telle humiliation.

Nous avons joui très vite tous les trois et si je n’avais pas été coincée entre deux hommes, je me serais effondrée sous la violence de l’orgasme. Ensuite, j’ai dû sucer la queue de mon Maître jusqu’à ce qu’elle soit propre, mais aussi celle de son frère et tant pis si elle avait été dans mon cul.

20

Par une petite porte qui donnait dans le vestibule où se trouvait son bureau, Adrien m’avait fait descendre dans les caves de l’auberge et m’avait enfermée dans un local étroit. L’endroit n’était éclairé que par un soupirail placé très haut et il était vide à l’exception d’un matelas posé à même le sol de terre battue. Avant de me laisser, Adrien m’avait dit de patienter jusqu’à ce qu’on vienne s’occuper de moi. Depuis, j’attendais, assise en tailleur sur le matelas. Il était difficile de croire que ce dernier avait été placé là exprès pour moi. Le local avait donc servi mais pour qui et pour quoi ? Au fond l’endroit n’était pas désagréable. L’atmosphère était propre et sèche, et il y régnait une douce fraîcheur. Cependant, le silence qui régnait ici m’impressionnait autant que les épais murs de pierres.

J’étais nue. Ma robe et mes souliers, tout comme la coquille, étaient restés dans le bureau d’Adrien. Le sperme dont m’avait gratifiée ce dernier, suintait de mon anus, toujours béant, maculant le matelas qui, compte tenu de ses taches, en avait vu d’autres. Je n’osais imaginer que les traces brunes qui le parsemaient çà et là, étaient du sang séché. Pourtant, ça y ressemblait beaucoup.

J’ai effleuré les bords de mon sexe. La crainte avait de curieux effets sur moi, ma fente bâillait et elle était gorgée de mouille. Mon clitoris était érigé. Quand je l’ai touché, le plaisir a explosé dans mon ventre. En dépit de l’orgasme que j’avais eu dans le bureau d’Adrien, la jouissance m’a emportée une fois de plus. Dans un éclair de lucidité j’ai pensé que mon Maître pouvait être fier de lui  : j’étais devenue une vraie nymphomane, mais c’était moi qui l’avais voulu, et je ne regrettais rien.

Un long moment s’est écoulé quand enfin la porte du local s’est ouverte. Prise de court, j’ai fait un bond sur le matelas. Un homme se tenait sur le seuil. Il s’est penché pour ramasser par terre un lourd plateau, et, après être entré, a refermé le battant d’un coup de talon. Il devait avoir la quarantaine, n’était pas très grand mais large d’épaules. Ses cheveux très bruns, son visage anguleux et basané indiquaient des origines espagnoles. Il portait la tenue classique des maîtres d’hôtel  : smoking, chemise à plastron et nœud papillon. J’ai louché vers son plateau. Je réalisais que j’avais faim. Il devait être près de midi.

L’homme s’est accroupi pour déposer son chargement près du matelas mais après, au lieu de se redresser, il m’a fixée d’un air amusé.

— Bonjour, je m’appelle Marcos. Alors, c’est toi l’invitée du jour ?

J’ai acquiescé d’un signe de tête. Je ne savais trop quoi dire. Marcos ne s’est pas formalisé de mon mutisme ; il devait avoir l’habitude. De près, il était impressionnant avec sa carrure.

— Le patron m’a dit qu’il t’avait enculée ! Fais voir !

Docile, je me suis retournée et je me suis mise à quatre pattes. Je n’ai pas pu retenir un gémissement quand le maître d’hôtel m’a écarté les fesses. J’avais bien peur d’être obligée pendant plusieurs jours d’utiliser un coussin pour m’asseoir. Marcos était du même avis.

— Il t’a défoncée. Jamais je n’oserais mettre ma queue après lui. Heureusement, je ne partage pas ses goûts.

Je le croyais sur parole ; sa main descendait à mon entrejambe. Il a enfoncé ses doigts dans ma fente. J’ai gémi, mais de plaisir, cette fois, et je me suis cambrée. Le maître d’hôtel m’a donné une tape sur les fesses.

—  Tu en redemandes encore ? N’aie pas peur, tu vas en avoir !

Entendant un froissement d’étoffe, j’ai regardé par-dessus mon épaule. Marcos se déculottait et sa queue courte mais trapue était déjà érigée.

— J’aimerais bien que tu me suces avant de te baiser mais je n’ai pas le temps. Tant pis ! Allons à l’essentiel.

Il s’est agenouillé derrière moi et, après m’avoir attrapée aux hanches, m’a pénétrée d’une seule poussée. Sa queue a heurté le fond de mon vagin comme un bélier. J’avais à peine réalisé que déjà il allait et venait dans mon con avec la régularité d’un piston. Je sentais ses couilles buter dans mon entrejambe, et son ventre cognait mes fesses avec un bruit de linge mouillé. Les fioritures ne semblaient pas être son fort mais, au moins, sa technique était efficace. Très vite, j’ai répondu avec une violence égale à ses coups de reins. Il a accéléré son mouvement et nous avons joui tous les deux.

En partant, il m’a dit de prendre mon temps pour manger. Quelqu’un viendrait chercher le plateau. Il n’a pas oublié de verrouiller la porte avant de s’en aller. J’étais de nouveau seule, et plus affamée que jamais. Je me suis jetée sur les victuailles.

21

Adrien avait beau être un dominateur, il n’en était pas moins le patron d’un restaurant de luxe, et le repas apporté par Marcos était succulent. Il y avait même une demi-bouteille de champagne. Après avoir mangé, je me suis sentie si détendue que je me suis endormie.

Je ne sais combien de temps s’était écoulé quand la porte du local s’est ouverte à toute volée. Ce n’était pas le maître d’hôtel qui se tenait sur le seuil mais un grand Noir. Sa veste de serge bleue, et l’odeur de graillon qui s’en dégageait indiquaient qu’il travaillait aux cuisines. Il devait avoir tout juste quelques années de plus que moi. Souriant de toutes ses dents, il a annoncé qu’il s’appelait Dialou et il est entré. Il n’a pas refermé la porte, ce qui ne changeait pas grand-chose. Je ne savais même pas d’ailleurs si Adrien et Marcos en me laissant seule l’avaient verrouillée. L’idée de vérifier ne m’était pas venue.

Dialou s’est accroupi près du matelas. Il était aussi large d’épaules que le maître d’hôtel mais nettement plus grand. Plus admiratif que concupiscent, son regard s’attardait sur moi. Ce qui m’a troublée. Après tout, il était plutôt mignon et son sourire aurait pu servir de publicité à une marque de dentifrice.

— Marcos avait raison, tu es bandante. Il a dû se régaler, ce cochon. Remarque, il paraît que tu as aimé quand il t’a baisée. C’est vrai ?

J’ai acquiescé. Après tout, je n’avais aucune raison de le cacher. Dialou m’a caressé les seins. Ses doigts étaient rêches et me donnaient des frissons. Ma poitrine paraissait l’intéresser davantage que mon sexe.

— Tu n’as pas de gros nichons, mais ils sont fermes, et ils ont l’air sensibles.

Du bout de l’index, il a massé mes mamelons. Je me suis mordu les lèvres pour ne pas gémir. J’étais à demi allongée sur le matelas. D’instinct, j’ai écarté les jambes.

— Marcos avait raison aussi quand il disait que tu étais chaude.

A force de jouer avec mes bouts de sein il me faisait perdre la tête. J’ai tendu la main vers mon ventre, mais il m’a saisi le poignet. Son sourire s’est élargi.

— Si tu as envie de te faire baiser, il suffisait de le demander.

Il a sorti sa queue. A côté, toutes celles que j’avais vues jusqu’à présent n’étaient que des bites d’adolescent.

Dialou s’est relevé, son sexe pointant hors de sa braguette comme un gourdin. Il l’a pris à pleine main et l’a tordu vers le bas pour braquer son gland vers moi.

— Suce-moi, petite pute blanche ! Après, je t’enfilerai et je te ferai crier comme une chienne en chaleur.

Je me suis agenouillée sur le matelas. Je devais me dresser pour atteindre l’extrémité de la verge de Dialou, et encore cela n’aurait pas suffi s’il n’avait pas plié les genoux. Plus souriant que jamais, il attendait sans paraître forcer, bien campé sur ses jambes écartées et à demi fléchies. Son énorme verge me fascinait et m’effrayait en même temps. Le gland décalotté ressemblait à un gros brugnon rougeâtre. Prise d’une curiosité perverse, j’ai plongé ma main dans la braguette pour tâter les couilles. Je n’ai pas été déçue  : leur taille était assortie à celle de la queue. Dialou a laissé échapper un soupir.

— C’est bon, mais si tu me fais juter tant pis pour toi. Je ne tirerai pas deux coups à la suite.

Alarmée, je lui ai appliqué le même remède qu’à Jérôme, la veille  : j’ai serré sa bite à la base. Lui connaissait déjà la technique ; il a eu un petit rire.

— Tu sais y faire, mais ne traîne pas trop ! Il ne faut pas abuser de la gentillesse du patron  : la plonge m’attend !

J’ai posé mes lèvres sur le gland. Je ne savais pas trop comment prendre cet énorme morceau en bouche. C’était un vrai défi. Je l’ai léché à petits coups, en insistant sur le méat. Aucun homme à ma connaissance n’était capable de résister à ça ; Dialou pas plus que les autres. Il se dandinait d’une jambe à l’autre. Cependant, s’il appréciait mon savoir-faire, il a insisté pour que je le suce pour de bon.

— Je sais que tu peux y arriver, et ce sera une expérience que tu n’oublieras pas ! Toutes les autres avant toi ont aimé ça.

Evidemment, je n’étais pas la première fille confrontée à cette situation. J’ai écarté au maximum les mâchoires et, lentement, j’ai gobé le gland. J’en avais mal aux coins des lèvres tant elles étaient étirées mais j’y suis parvenue. Dialou a eu un soupir encore plus bruyant que le premier.

— Tu vois ?

Il avait beau dire, je ne pouvais pas faire grand-chose  : tout juste aller et venir sur quelques centimètres, mais ce n’était qu’un amuse-gueule. Après quelques va-et-vient, il m’a repoussée.

— Allonge-toi !

Je me suis couchée sur le matelas. Dialou s’est mis à genoux entre mes chevilles et a replié mes jambes sur ma poitrine. J’étais très excitée mais j’ai quand même éprouvé une pointe d’appréhension quand son gland a frôlé mon sexe. Sa grosse bite n’allait pas rentrer toute seule.

Ou il était très habile, ou mes chairs intimes étaient plus élastiques que je le croyais mais j’ai juste ressenti quelques élancements. Il est vrai que Dialou prenait son temps pour enfoncer sa bite dans mon vagin. Quand elle a touché le fond, il a dit du ton de quelqu’un qui vient de réussir une performance  :

— Ça y est !

Il n’a pas bougé, laissant mes muscles s’habituer à sa présence dans mon ventre. Jamais je n’avais été aussi remplie. Je me faisais sans doute des idées mais il me semblait que la bite grossissait encore dans mon con. Cela venait peut-être de mes parois intimes qui se crispaient dessus.

Dialou ne bougeait toujours pas. Sa présence dans mon ventre me faisait perdre la tête. Je me demandais ce qu’il attendait. J’ai décollé mes fesses du matelas, essayant de faire coulisser moi-même sa verge. C’était sans doute le signal qu’il guettait ; il a entamé un va-et-vient. Je me suis agrippée à ses épaules. Heureusement qu’il était habillé, sinon je l’aurais griffé. Il a accéléré son mouvement et, très vite, j’ai joui.

Je me suis endormie mais j’ai dû me réveiller très vite. Dialou n’était plus là et, en partant, il avait emporté le plateau avec les restes de mon repas. Je n’étais pas seule pour autant  : une femme se tenait sur le seuil du local. Avant même qu’elle se présente comme étant Claire, l’épouse du frère de mon Maître, j’ai su qu’elle était la mère de Jérôme. Il avait hérité d’elle son physique élancé. Elle semblait avoir quelques années de moins que son mari. Ses cheveux noirs étaient coupés court et la taille haute de sa longue robe mettait en valeur ses seins lourds. Bien qu’ayant dépassé la quarantaine, elle restait séduisante mais j’ai eu un coup au cœur en voyant le gros martinet qu’elle tenait. Est-ce que j’allais avoir droit à une correction, à présent ?

Claire est entrée et s’est accroupie à côté de moi. Le col de sa robe a bâillé, laissant voir qu’elle n’avait pas de soutien-gorge. Ses bouts de sein étaient érigés et elle était congestionnée. J’ai su pourquoi quand elle a dit que mes réactions, pendant que Dialou me baisait, l’avaient impressionnée. Ainsi, elle nous avait épiés. Avec une nuance de regret, elle a ajouté que j’avais de la chance d’avoir pu profiter de la grosse queue du grand Noir.

— J’aimerais bien y goûter, moi aussi, et Adrien ne demanderait pas mieux. Ça l’excite de me voir enfiler par des hommes bien montés, mais avec un employé, on ne peut pas. Ça saperait notre autorité !

Elle était la digne épouse de son mari qui lui-même était bien le frère de mon Maître. Si Jérôme suivait l’exemple de ses parents, et ce serait sans doute le cas, il deviendrait un vicieux de premier ordre.

Pleine d’une curiosité malsaine, Claire m’a demandé de m’allonger sur le matelas et d’écarter les jambes. Elle a été toute surprise de constater que mon vagin n’était pas très ouvert.

— Après avoir reçu la bite de Dialou, je pensais que tu serais aussi béante qu’une bouche de métro.

Elle m’a fait mettre à quatre pattes pour examiner mon anus. Elle y a enfoncé un doigt et a noté qu’il était très évasé, et plein de sperme séché.

— Adrien s’est bien occupé de toi, mais pour ce qui est du trou du cul, je te bats question largeur.

Elle a ôté sa robe, sous laquelle elle était nue, et s’est mise à quatre pattes à son tour.

— Tiens, regarde !

Avant de m’intéresser à son orifice, j’ai jeté un coup d’œil à ses fesses. Elles étaient parsemées de stries blanchâtres caractéristiques. Comme Solange, ma coloc, Claire était une masochiste. Certaines des marques m’ont donné froid dans le dos. Elles étaient si épaisses qu’elles ne pouvaient pas être dues à un martinet. Je n’y connaissais pas grand-chose mais j’ai compris que seul un instrument rigide, une cravache par exemple, avait pu les causer.

Claire a dû croire que le temps que j’ai mis pour détailler son derrière était de l’hésitation. Elle a empoigné ses fesses pour les écarter.

— Alors qu’est-ce que tu en dis ? Tu n’en es pas encore là, hein ?

Son anus était si large que j’aurais sans doute pu enfoncer ma main dans son cul. C’était probablement ce que lui avait fait son mari, et lui avait de vrais battoirs au bout des bras.

Claire s’est retournée. Ses yeux brillaient comme si elle avait la fièvre. Elle a ramassé le martinet qu’elle avait posé à côté du matelas.

— Frappe-moi ! Je sais que tu as déjà fait ça.

Charles lui avait évidemment parlé de mes relations avec Solange. C’était étrange  : moi qui n’aspirais qu’à avoir un Maître, j’avais une sorte de don pour attirer les filles maso. Je ne savais pas d’où ça venait.

J’ai pris le martinet et j’ai dit à Claire de s’allonger sur le matelas. Elle s’est couchée sur le dos, les mains croisées derrière la nuque, offrant ses seins aux grosses pointes brunes, son bas-ventre épilé et ses cuisses sensuelles. Qu’elle était excitée se voyait ! Les larges lèvres de sa fente étaient écartées et un épais filet de mouille suintait entre elles.

Elles se sont séparées encore plus, transformant le sexe en un fruit trop mûr et juteux, quand j’ai cinglé la poitrine de Claire, qui a poussé un cri mais a dit  :

— Plus fort !

Je n’avais pourtant pas ménagé mon coup, un bouquet de lignes rouges s’étalaient en travers de ses mamelles, mais puisqu’elle insistait…

Je l’ai frappée une seconde fois, en y mettant toute ma force. Elle a poussé un cri strident et balbutié  :

— Oui, comme ça ! Continue !

Je l’ai fouettée à tour de bras, visant tour à tour ses seins et son ventre. Elle gigotait comme une hystérique sur le matelas. J’avais bien l’impression de savoir d’où venaient les traces de sang qui maculaient celui-ci. Elle et son mari avaient dû en faire le lieu privilégié de leurs jeux SM. Il ne lui a fallu guère de temps pour jouir sous mes coups. A côté d’elle, Solange n’était qu’une gamine.

C’était fini. Quand elle a eu retrouvé son souffle, Claire a ramassé sa robe et elle est partie, sans même m’accorder un mot. Un petit moment plus tard, mon Maître est venu me chercher, avec la coquille et mes vêtements. Nous avons quitté l’auberge sans plus attendre. Je n’ai croisé ni Adrien, ni Marcos, ni Dialou.

22

Nous étions revenus à Paris dès le lundi et, le lendemain, la routine avait repris avec le rituel de soumission le matin, au bureau, les fessées à Solange, le soir.

Le vendredi est arrivé. Il était prévu que je passe le week-end avec mon Maître, et ce dès le soir même, mais, au milieu de l’après-midi, Charles est sorti de son bureau pour m’annoncer qu’il y avait un contretemps. M., le P.-D.G., venait de lui téléphoner. Il avait besoin de mes services. En effet, il recevait à dîner un homme d’affaires allemand, un personnage très vicieux mais un gros investisseur. Je n’ai pas eu besoin d’autre explication ; j’allais devoir payer de ma personne pour faciliter les choses entre M. et son invité. Charles ne pouvait guère refuser de me prêter à son patron. Après tout, l’avenir de la boîte le concernait de près lui aussi. Il a ajouté que si ma copine pouvait m’accompagner ce serait parfait ; deux filles valaient mieux qu’une. Je lui ai dit que Solange serait enchantée, si elle était libre. J’ai été la voir dans son bureau. Elle était disponible, et elle s’est empressée d’accepter. Je l’ai dit à mon Maître, qui a téléphoné à M. pour le prévenir que tout était arrangé. Le soir, au moment où nous nous sommes quittés, il m’a enlevé la coquille.

Solange et moi nous sommes rentrées à Clichy et nous nous sommes préparées en attendant que le chauffeur de M., si je me souvenais bien il s’appelait Raoul, vienne nous chercher comme convenu. Elle a été surprise en me voyant mettre ma plus belle culotte.

— Tu ne restes pas cul nu ?

— Il sera toujours temps de l’enlever une fois sur place mais, d’après Charles, pour ce genre de travail mieux vaut adopter le style BCBG.

Elle a pouffé. Evidemment, se faire passer pour ce qu’elle n’était pas  : une sage jeune fille de bonne famille, ne pouvait que lui plaire, surtout sachant comment la soirée se terminerait.

Raoul nous a amenées à Auteuil, où M. habitait. Si sa villa entourée d’un parc n’était sans doute pas très ancienne, avec une tourelle en plus, elle aurait pu passer pour un château. Lise, sa jeune bonne noire, nous a conduites dans le bureau de son patron. Ce dernier n’était pas moins élégant en veste d’intérieur qu’en smoking. Il nous a détaillées d’un œil approbateur avant de dire que nous arrivions au bon moment. Conrad S., son invité, n’allait sans doute pas tarder. Comme la plupart des Allemands, il avait le goût de la ponctualité.

M. s’est livré à un véritable briefing pour expliquer ce qu’il attendait de nous. D’après lui, Conrad était certes vicieux mais très intelligent et s’attendait sûrement à des manœuvres de séduction, ce qui ne le dérangerait pas si on ne lui donnait pas l’impression de vouloir profiter de ses faiblesses.

— Alors Véronique, tu es ma nièce et tu m’appelleras oncle Lucien, et comme tu étais de passage à Paris avec une de tes amies, je vous ai invitées ! D’accord ?

Solange et moi nous avons acquiescé en pouffant  : au moins la soirée promettait d’être amusante.

M., ou plutôt oncle Lucien jusqu’à nouvel ordre, a jeté un coup d’œil par la fenêtre. Un taxi venait de s’arrêter devant la grille.

— Voilà Conrad ! Allez vite au salon ! Lise vous servira des rafraîchissements en attendant qu’on vous rejoigne.

La bonne nous a entraînées dans une pièce voisine et nous a laissées. Solange, qui appréciait autant que moi l’humour de la situation, m’a demandé à quoi à mon avis pouvait ressemblait Conrad. Je lui ai avoué honnêtement que je n’en savais rien mais que je l’imaginais ventripotent comme la plupart des Teutons d’un certain âge, avec un visage lourd et sanguin et des cheveux ras.

J’avais tout faux. Il était grand et mince. Ses cheveux blancs rejetés en arrière formaient une vraie crinière qui soulignait la largeur et la hauteur de son front. A tout prendre, il avait plutôt l’allure d’un musicien romantique ou d’un chef d’orchestre symphonique que d’un redoutable homme d’affaires. Mais quand il m’a vue, il a paru surpris, et sa perplexité a semblé s’accroître quand M. m’a présentée comme sa nièce. Dans un français à peine guttural, il m’a demandé d’où je venais. En apprenant que c’était des environs de Lille, il a hoché la tête. J’ai échangé un regard déconcerté avec mon soi-disant oncle Lucien. Je crois que, comme moi, il avait le sentiment qu’un grain de sable s’était glissé dans le déroulement de son plan.

Pendant que Lise servait les apéritifs, Conrad a ouvert son attaché-case pour examiner quelque chose à l’intérieur. Il m’a fixée, a de nouveau hoché la tête et s’est tourné vers M.

— Je vais vous faire un aveu, mon cher. J’adore l’art contemporain et j’ai de très bons amis, à Paris comme ailleurs, parmi les marchands d’art et les galeristes.

Cette fois, ce n’est pas le pressentiment d’un grain de sable que j’ai eu mais celui d’une vraie catastrophe. En souriant, Conrad a ajouté  :

— Il se trouve qu’il y en a un, ou plutôt une, avec qui je partage certains goûts en dehors de l’art.

Il a étalé des photos sur la table basse. Je n’ai pas vraiment été surprise en reconnaissant celles que Gabrielle, la sœur de mon Maître, avait faites de moi quand j’avais passé la nuit chez elle. Je savais qu’elle était marchande d’art, mais le moins qu’on pouvait dire, c’est que j’étais victime d’une incroyable coïncidence, ou d’une malchance noire, selon le point de vue. Solange avait compris elle aussi ; je lui avais tout raconté de mon séjour chez Gabrielle. Sa mine s’était allongée, toute comme celle de M. Le seul à être à l’aise, était évidemment Conrad. D’un ton badin, il m’a demandé si j’avais ma coquille. Penaude, j’ai avoué que non.

— Ah ? Dommage, j’aurais aimé la voir, mais ça ne fait rien. Il y toujours moyen de s’amuser.

Il a demandé à M. s’il ne trouvait pas que sa nièce, et l’amie de celle-ci, étaient des petites effrontées. J’ai eu un pincement au creux du ventre. J’aurais dû me douter qu’il était un amateur de fessées. Le P.D.G. a acquiescé. Il avait retrouvé le sourire. Il se rendait compte que Conrad ne lui en voulait pas de sa petite manœuvre. En outre, lui aussi était un adepte des jeux SM. C’était bien lui qui nous avait fait découvrir, à mon Maître et moi, le club de Katia, le soir du repas d’affaires. Il a dit  :

— Je pense qu’elles méritent une bonne punition. Je vais chercher ce qu’il faut.

Il a quitté le salon mais il est revenu très vite avec deux gros martinets, pour la plus grande satisfaction de son invité.

— A la bonne heure, mon cher ! Je vois que vous savez vivre.

Je me suis résignée. J’allais avoir droit à la fessée. Ça ne m’était pas arrivé souvent depuis que j’avais rencontré mon Maître mais celle-là promettait d’être bonne. Solange, elle, était déjà excitée, et ne le cachait pas.

Le P.D.G. et l’homme d’affaires nous ont fait mettre côte à côte à plat ventre sur un pouf et ont relevé nos robes. Conrad s’est moqué de nous.

— Ces demoiselles ont mis leurs plus beaux dessous. Ce serait dommage de les abîmer.

Il m’a déculottée pendant que M. faisait de même avec Solange. Le premier coup m’a arraché un cri, auquel ma copine a fait écho. Je ne sais pas comment Conrad s’y était pris mais j’avais l’impression qu’il m’avait versé un liquide en feu sur les fesses. La douleur me traversait jusqu’au ventre. J’ai balbutié  :

— Non ! Ça fait trop mal !

Le deuxième coup a été tout aussi cruel, le troisième également. Ensuite, s’est produit un phénomène bizarre  : un trouble insidieux s’emparait de moi. Solange geignait et je savais reconnaître ses plaintes de plaisir. Elle laissait échapper les mêmes chaque soir, quand je la fouettais, mais moi je n’étais pas comme elle. Du moins, je le croyais, mais quand mes fesses se sont soulevées pour aller au-devant des coups, il m’a bien fallu me rendre à l’évidence  : à moi aussi la douleur faisait de l’effet. Conrad a poussé une exclamation de triomphe.

— Elle est excitée ! Je savais qu’elle y viendrait.

Les deux hommes ont cessé de nous frapper. Ils ont sorti leurs queues et, comme dans un ballet bien réglé, les ont enfoncées d’un même mouvement dans nos vagins.

Conrad avait beau être mince, il ne manquait pas de vigueur. Il me baisait à grands coups de reins. Bien sûr, sa queue n’était pas aussi grosse que celle de Dialou, l’aide-cuisinier noir d’Adrien, le frère de mon Maître, mais ce dernier était une exception. De toute manière, j’étais trop échauffée, et j’ai joui très vite. Solange aussi, si j’en jugeais par les cris qui faisaient échos aux miens.

Plus tard, alors que, sans nos culottes, nous accompagnions les deux hommes à la salle à manger, Conrad m’a dit  :

— Gabrielle avait raison ; tu es une soumise-née. Il faudra que j’arrange quelque chose chez elle avec ton Maître. Il ne refusera pas.

Il a ajouté que ce serait le sommet de mon expérience. Je découvrirais un plaisir interdit auquel je n’avais jamais sûrement envisagé de goûter.

Je n’ai pas osé le questionner. Pourtant je n’étais guère rassurée. Que pouvait-il me faire connaître de plus fort que ce que j’avais déjà subi ?

23

Quand je lui ai raconté ce qui s’était passé chez son patron, mon Maître ne s’est guère formalisé. Il savait que sa sœur avait de nombreuses relations qui partageaient ses goûts. Il en connaissait certaines mais pas toutes. La coïncidence l’amusait mais il m’a jeté un regard acéré.

— J’espère que tu ne t’imagines pas que j’étais au courant quand je t’ai envoyée chez M. ?

Je me suis gardée de répondre. L’idée m’avait effleurée mais je n’y avais pas cru longtemps. C’était tout de même trop.

Le week-end suivant, Solange devait retourner chez ses parents, dans l’Est, alors que je restais à Paris. Mon Maître me l’avait demandé. Le vendredi soir, quand nous sommes sortis du travail, il m’a annoncé que nous étions invités chez sa sœur. Je n’ai pas été trop surprise ; je m’attendais un jour à l’autre à revenir chez Gabrielle.

Comme la première fois, elle peignait dans son atelier quand nous sommes arrivés à sa villa. Elle m’a examinée en faisant la moue et a dit à son frère  :

— Elle n’a pas l’air en forme ! Tu devrais peut-être la ménager.

C’était vrai, à force de mener une vie d’enfer, j’avais maigri, mon teint était devenu pâle et j’avais des cernes sous les yeux. Charles a promis de m’accorder une période de repos.

Nous sommes passés dans la maison où Gabrielle nous a conduits à la cave, que je n’avais pas eu l’occasion de voir lors de mon précédent séjour. Elle était divisée en deux et la partie la plus petite avait été transformée en chambre. Elle et son frère m’y ont enfermée après m’avoir pris mes vêtements et ôté la coquille. Avant de me laisser, Gabrielle m’a dit  :

— Repose-toi ! Nous viendrons nous occuper de toi dans un petit moment.

Je me suis allongée sur le lit qui était étroit et simplement recouvert d’un drap mais confortable. Je ne me sentais pas tranquille. Gabrielle faisait preuve d’une sollicitude envers moi qui ne me laissait présager rien de bon. J’ai pensé à Conrad. Ne m’avait-il pas promis d’arranger quelque chose avec elle ? Il n’était pas là, mais ça ne voulait rien dire. J’ai essayé de deviner ce qui se tramait mais j’ai eu beau me creuser la cervelle, je ne suis arrivée à rien.

J’ai touché mon sexe. J’avais beau être inquiète, ou peut-être justement à cause de ça, j’étais troublée. J’ai enfoncé mon index dans ma vulve. De penser à Conrad m’avait rappelé ce qui s’était passé chez M. Cela remontait à une semaine mais je ressentais encore des douleurs dues à la fessée. Pourtant quand nous étions rentrées à Clichy, Solange et moi, nous nous étions examinées, et nous n’avions vu aucune marque sur nos derrières. La peau était rouge mais pas entamée. Quand j’en avais parlé à Charles, il m’avait expliqué que les lanières des martinets de son patron étaient sans doute d’un modèle spécial qui faisait très mal, sans laisser de traces.

J’ai titillé mon clitoris. Il était érigé. Une boule chaude naissait dans mon ventre. Penser à tout ce que j’avais subi ces dernières semaines finissait par m’exciter. Je n’ai pas résisté longtemps à la tentation de me branler et j’ai joui très vite. Au moment où je reprenais mes esprits, j’ai aperçu l’objectif d’une minicaméra vidéo au-dessus de la porte, face au lit. J’avais été filmée sans le savoir. J’aurais dû me douter que Gabrielle ne laissait pas ses pensionnaires sans surveillance.

Contrairement à ce qu’elle m’avait dit, il s’est écoulé un long moment avant qu’elle revienne. Fatiguée, et n’ayant de toute façon rien de mieux à faire, je m’étais assoupie après m’être donné du plaisir. Quand elle a ouvert la porte, je me suis réveillée en sursaut. Elle semblait d’excellente humeur et ma réaction l’a fait rire.

— Du calme ! Ce n’est que moi ! Personne ne va te manger !

J’ai louché vers le collier de chien et la chaîne qu’elle tenait à la main. J’y avais déjà goûté la fois précédente. Elle paraissait avoir un faible pour ce genre de divertissement.

Après m’avoir ordonné de me mettre à quatre pattes, elle m’a fixé le collier, avant de me donner un léger coup de laisse sur les fesses.

— Avance, petite chienne !

Nous avons quitté la chambre. Le sol cimenté de la cave m’a meurtri les genoux, et monter l’escalier n’a pas été simple. Gabrielle m’aidait à sa façon en me frappant les fesses avec la laisse. Au rez-de-chaussée, elle m’a poussée dehors mais, au lieu de me faire faire le tour du jardin comme l’autre fois, elle m’a tout de suite entraînée vers son atelier. Le seuil franchi, je me suis figée. Un grand canapé avait été placé au centre du local, près du chevalet. Mon Maître était assis dessus mais Conrad était installé à ses côtés avec un énorme chien couché à ses pieds. A notre entrée, l’animal s’est dressé d’un bond en gémissant. Il se serait sans doute précipité vers nous si l’homme d’affaires ne l’avait pas fermement retenu tout en lui criant des ordres en allemand. La bête était bien dressée. Elle s’est recouchée mais elle tremblait de tous ses membres. Moi aussi ! Je connaissais à présent l’expérience inoubliable que Conrad voulait me faire vivre mais je ne savais pas ce qui dominait en moi  : la honte, la peur ou une excitation malsaine. Un sursaut de révolte m’a traversée mais Charles, comme s’il devinait ma réaction, a crié  :

— Viens !

Toute idée de résister s’est enfuie de moi. C’était vraiment mon Maître ; il lui suffisait d’un mot pour me plier à sa volonté.

Je me suis approchée du canapé. J’avais l’impression que tous mes muscles s’étaient ramollis et je ressentais une dangereuse faiblesse dans mon ventre. Il n’aurait plus manqué que la peur, ou quelque chose de plus trouble, me fasse chier.

Arrivée devant le canapé, je me suis immobilisée. Le chien gémissait toujours mais ne bougeait pas. Placide, Conrad fumait un cigare fin mais très long qui dégageait une odeur sucrée. A voir le regard qu’il posait sur moi, j’aurais pu croire qu’il ne m’accordait pas plus d’intérêt qu’à un bout de bois, mais, évidemment, c’était une comédie. Gabrielle avait donné la laisse à son frère. Elle a sorti un appareil photo de la poche de sa blouse et a dit  :

— Cette chienne est en chaleur ! Elle devient insupportable.

— Alors, il faut la faire saillir, a répondu Charles.

Conrad s’est levé, le chien aussi. Tous deux sont passés derrière moi. J’avais tour à tour chaud et froid. La sueur me piquait les yeux mais je n’osais pas l’essuyer. J’avais souvent rêvé d’être humiliée, sans pour autant imaginer qu’un jour je vivrais une telle situation.

Je n’ai pu retenir un cri quand quelque chose de froid et d’humide a frôlé mes fesses. Conrad a dit  :

— Du calme, petite chienne ! Kurt n’est pas méchant !

C’était les premiers mots qu’il prononçait depuis mon entrée dans l’atelier. La jubilation que je devinais dans sa voix démentait son attitude flegmatique.

Je n’osais pas faire un mouvement pendant que Kurt me sentait. De ma raie des fesses, il était descendu à mon entrejambe et j’avais des frissons au contact de sa truffe entre mes cuisses. C’était évidemment un chien spécialement dressé pour l’humiliation sexuelle. Après m’avoir bien reniflée, il m’a léchée. La sensation était indescriptible. Mes jeux de gouine avec Solange ne m’avaient pas préparée à ça. La langue de Kurt avait le velouté et la précision de celle d’une fille mais la force ne se comparait pas. Très vite, je me suis cambrée comme une vraie chienne, offrant tout mon entrejambe. Kurt attendait sans doute ce signal. Il s’est dressé pour poser ses pattes de devant sur mon dos. Je n’ai pas senti ses griffes, elles avaient dû être rognées. Il m’a pénétrée. Contrairement à ce qu’on croit, la verge des chiens est moins grosse que celle des humains mais le contact de la fourrure de son ventre sur mon périnée, pendant qu’il allait et venait dans mon vagin, m’affolait. Il me rappelait que j’étais ravalée au rang d’une bête et c’est cette idée plus que le va-et-vient dans mon con qui m’a fait jouir. Cela a été bref mais violent. Ensuite, épuisée par une lassitude plus nerveuse que physique, je me suis endormie.

Quand je me suis réveillée, j’étais toujours couchée sur le sol de l’atelier mais Charles était accroupi près de moi. Il m’a aidée à me lever et à m’asseoir sur le canapé. Je lui ai demandé où étaient sa sœur et Conrad. Il a haussé les épaules.

— Sans doute dans la chambre de Gabrielle en train de s’envoyer en l’air après avoir regardé les photos qu’elle a faites. Elle les a sûrement déjà imprimées.

C’était vrai, je l’avais vue sortir son appareil photo ; mais, ensuite, je ne l’avais pas aperçue prendre les clichés. J’étais trop accaparée par Kurt.

Charles paraissait soucieux si j’en jugeais le pli qui barrait son front. A la différence de sa sœur et de l’homme d’affaires, le spectacle ne semblait pas l’avoir excité. Pourtant, il avait accepté de me livrer à eux. J’ai compris ce qui le tourmentait quand il a dit  :

— Je me demande ce que je pourrais t’offrir comme humiliation après ça ?

Je l’ai rassuré. Ce soir j’avais atteint un sommet mais je comptais bien rester sa soumise.

Épilogue

Mon stage s’est achevé. Comme prévu, je suis rentrée à Lille pour prendre la direction d’une succursale de la compagnie, mais je n’ai pas rompu les ponts avec Charles. Malgré le temps écoulé, je suis toujours sa soumise, même si nous ne pouvons plus nous voir tous les jours. Il a déjà tout prévu pour le moment où il devra abandonner son rôle de Maître. Jérôme, son neveu, prendra la relève. Ces derniers temps, il l’invite de plus en plus souvent à participer à nos jeux. Le garçon est très doué. Il est vrai qu’entre son oncle et ses parents, il a de qui tenir. Ce serait encore plus pratique si nous étions mariés. Nous envisageons sérieusement cette solution.